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Как сообщает новостной онлайн-ресурс «The Center 
Square» со ссылкой на Республиканскую партию 
Иллинойса, президент Профсоюза учителей Чикаго 
(Chicago Teachers Union, CTU) Стейси Дэвис-Гейтс, кото-
рая открыто выступала против «Программы выбора го-
сударственной школы» (Public School Choice Program), 
отдала своего ребенка в частную школу.

В 2022 году Дэвис-Гейтс возглавила третий по вели-
чине Профсоюз учителей в стране. И с момента своего 
вступления в должность она публично выступала про-
тив «Закона об инвестициях в детей» (Illinois Invest in 
Kids Act) № 100-465. Закон включает пятилетнюю про-
грамму стипендий для имеющих на это право учащих-
ся, которые посещают частные школы в Иллинойсе. 
Кроме того, законопроект предусматривает 75% 

налоговую льготу для доноров в рамках стипендиаль-
ной программы штата. Но есть нюанс, для дальнейше-
го действия данной программы законодателям необ-
ходимо продлить ее срок действия, в противном слу-
чае она истечет в конце календарного года.

Еще в 2022 года Дэвис-Гейтс написала в своем лич-
ном аккаунте Х, ранее известная как (Twitter), что 
«Программа выбора государственной школы» явля-
ется расистским подходом и была разработана для 
того, чтобы не допустить интеграции чернокожих де-
тей в школу.

На фоне сложившейся ситуации, корреспонденты он-
лайн-ресурса «The Center Square» обратились к Дэвис-
Гейтс с вопросом, как она может объяснить, почему ее 
ребенок учится в частной школе, а не в государствен-
ной. Но, к сожалению, ответа так и не последовало.

В интервью The Center Square» президент некоммер-
ческой компании Wirepoints Тед Дабровски заявил: 
«Дэвис-Гейтс продемонстрировала один из приме-
ров избирательности в отношении выбора школы для 
ребенка. Она, очевидно, воспользовалась возможно-
стью, которую может себе позволить, а именно отда-
ла своего ребенка в частную школу, но вот для других 
родителей в Чикаго она этого выбора не оставила».

По данным отчета Wirepoints, в 53-трех школах штата 

уровень знаний учеников по математике не соответ-
ствует уровню класса, в котором они учится, а в 30 
школах уровень знаний по чтению желает лучшего, а 
именно ни один ученик не владеет чтением на уров-
не класса, в котором учится.

По мнению Теда Дабровски, данные отчета Wirepoints 
сыграли важную роль в решении Дэвис-Гейтс не от-
правлять своих детей в государственные школы.

«Реальность такова, что, когда дело доходит до вы-
бора школы, то многие стремятся не отдавать своих 
детей в государственные школы Чикаго. Очевидно, 
что здесь есть проблема, ибо только 11 из 100 чер-
нокожих детей умеют читать на уровне класса, в ко-
тором они учится. Поэтому Дэвис-Гейтс отдала своих 
детей в лучшую частную школу», добавил Дабровски. 

Стоит отметить, что у Дэвис-Гейтс слова расходят-
ся с делом, то есть она публично выступает против 
«Программы выбора государственной школы», а сама 
отправляет одного из своих детей в частную католи-
ческую школу «De La Salle Institute» в Чикаго.

Да, да вы все правильно понимаете! Дети Дэвис-Гейтс 
будут получать образование в лучших частных шко-
лах, в то время, как другие дети будут отданы в госу-
дарственные школы штата.  

Да – это лицемерно, но это реальность.  

Ребенок президента «CTU» Стейси  
Дэвис-Гейтс учится в частной школе

В Чикаго коммунисты сожгли 
американские флаги

В выходные группа около 20 активистов Революционной 
коммунистической партии сожгли несколько американских 
флагов на концерте Джейсона Алдина в Тинли-Парке, вы-
ступая против его скандальной песни «Try That In A Small 
Town», сообщает издание Daily Mail.

Активисты «Клуба революции Чикаго» (Revolution Club 
Chicago) очень тесно связанны с Революционной коммуни-
стической партией и являются крайне левой группой, де-
монстрирующей на первый взгляд крайне независимую по-
зицию и призывающей к революции против капитализма.

В интервью изданию «Chicago Tribune» один из активистов 
Рафаэль Кадарис заявил: «Мы попробуем это в маленьком 
городке. Мы попробуем это в большом городе. И мы попро-
буем это прямо на концерте».

«Партия взяла на себя ответственность возглавить рево-
люцию в брюхе империалистического зверя», говорится на 
сайте организации по поводу инцидента.

После сожжения звездно-полосатого флага полиция объ-
явила собрание незаконным и заявила, что оно тревожит 
окружающих.

Что касается скандальной песни то, этот трек был выпу-
щен еще в мае и его по-прежнему ругают за «жестокий» 
текст и использование кадров с протестов «BLM», хотя Алдин 

настаивает, что это не имеет ничего общего с расой. На ви-
део видно горящий американский флаг и беспорядки.

Лирика песни включает: «У меня есть пистолет, который 
мой дедушка дал мне. Говорят, что однажды они собирают-
ся собраться. Ну, это дерьмо может летать в городе, удачи. 
Попробуй это в маленьком городке».

Кантри-певец Алдин говорит, что ссылки на «Black Lives 
Matter» и расу не только «бесполезны, но и опасны», на-
стаивая на том, что это ложь, что он был «не слишком до-
волен» протестами BLM.

В длинном посте в X певец написал: «Меня обвинили в вы-
пуске песни, направленной на линчевание, песни, которая 
выходит с мая, и меня сравнивали с тем, что я не был слиш-
ком доволен общенациональными протестами «BLM». Эти 
ссылки не только бесполезны, но и опасны. В песне нет ни 
одного текста, который бы упоминал расу или указывал на 
нее, и нет ни одного видеоклипа, который не был бы насто-
ящей новостью. И хотя я могу стараться и уважать других, 
чтобы они имели собственную интерпретацию песни с му-
зыкой – это заходит слишком далеко».

Объясняя свой предполагаемый посыл песни, Алдин за-
ключил: «Попробуй это в маленьком городке, для меня, от-
носится к чувству общности, которое у меня было, когда я 

рос, где мы заботились о наших соседях, независимо от про-
исхождения или убеждений. Потому что они были нашими 
соседями, и это было выше всяких разногласий. Я никогда не 
скрывал своих политических взглядов, и я знаю, что многие 
из нас в этой стране не согласны с тем, как нам вернуться 
к здравому смыслу и нормальности – вот о чем эта песня».

Один из активистов заявил: «Обществу нужны революци-
онные изменения. В том обществе, которое хотим постро-
ить мы, полиция, скорее, рискнула бы своей жизнью, чем 
нанесла бы вред любому невинному человеку».

Некоторые прохожие, увидев такое, стали требовать ува-
жения к флагу и выражать поддержку певцу. 
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По шкале от 0 до 100 престижный Гарвардский университет 
уверенно набрал сплошной полный ноль. Ежегодно такой 
рейтинг публикуют «Лига плюща» (The Ivy League) и «Фонд 
за права личности и самовыражение» (FIRE). Последняя из-
учает состояние свободы слова в колледжах и универси-
тетах, отстаивает права студентов и преподавателей в раз-
личных вопросах, оказывая как юридическую, так и мате-
риальную поддержку. 

Так вот старейший из университетов Америки оказался 
худшим с точки зрения свободы слова.

Рейтинги показали Гарвардскому университету нулевую 
оценку, а совокупный балл фактически составил минус 10,69, 
сообщило издание New York Post со ссылкой на директора 

«FIRE» Шона Стивенса.
«Я думал, что для высшего учебного заведения практиче-

ски невозможно опуститься ниже нуля, но у них было так 
много санкций для ученых», сказал Стивенс. Гарвард нака-
зал семь из девяти профессоров и исследователей за то, что 
они сказали или написали.

Гарвардский университет в Кембридже, Массачусетс, к се-
веру от Бостона, был основан в 1650 году и считается одним 
из самых престижных в Северной Америке. Критическая ат-
мосфера в Гарварде побудила более 100 преподавателей 
организовать в начале этого года «Совет по академической 
свободе».

Стивенс заявил, что он совершенно не удивлен, как оцени-
ли Гарвард, ибо учебное заведение «постоянно вблизи дна» 
с тех пор, как «FIRE» начал проводить опрос четыре года на-
зад. На данный момент – это единственный университет, ко-
торый занимает нулевую позицию в рейтинге. Это ужасно.

«Среда, в которой у вас действительно могут возникнуть 
проблемы из-за «неправильного» академического мнения, 
не та, на которую можно положиться в плане получения 
надежных знаний», об этом заявил президент и генераль-
ный директор «FIRE» Грег Лукьянофф, объявляя результа-
ты опроса. «Особенно тревожно то, что некоторые из уни-
верситетов с худшими показателями входят в число самых 
влиятельных школ Америки, включая Гарвард, Джорджтаун, 
Нортвестерн и Дартмут».

В пятерку худших вошли Пенсильванский университет в 
Филадельфии, Университет Южной Каролины в Колумбии, 
Джорджтаунский университет в Вашингтоне, округ Колумбия, 
и Фордэмский университет в Нью-Йорке.

Колумбийский университет Нью-Йорка, худшая школа по 
свободе слова в прошлом году, на этот раз занял 214-е место. 
Всего было рассмотрено 248 колледжей и университетов.

Лучшим университетом по свободе слова в этом году 
стал Мичиганский технологический университет в Хоутоне 
с результатом 78,01. Оставшуюся пятерку лидеров соста-
вили Обернский университет Алабамы, Университет Нью-
Гемпшира, Университет штата Орегон и Университет шта-
та Флорида.

По данным «FIRE», рейтинги во многом зависят от речевых 
кодов университетов и реакции на требования деплатфор-
мации. Опрос 55 000 студентов также показал, что 56% бес-
покоились о том, чтобы получить «отменено» за то, что они 
сказали, а 27% считали, что в некоторых обстоятельствах 
допустимо применять насилие, чтобы прекратить высту-
пления в кампусе.

Опрос показал, что самыми сложными темами для обсуж-
дения в кампусе являются аборты, контроль над оружием, 
расовое неравенство и права трансгендеров.

«FIRE» была основана в 1999 году с целью защищать и под-
держивать индивидуальные права всех американцев, сво-
боду слова и свободу мысли. 

Гарвард назван худшим по уровню 
свободы слова

На всеобщих выборах в марте 2024 года жители 
Лос-Анджелеса проголосуют за законопроект, пред-
лагающий размещать бездомных в свободных но-
мерах гостиниц, сообщил новостной онлайн-ре-
сурс «The Center Square».

В округе Лос-Анджелес большое количество людей 
остались без крова, а десятки тысяч гостиничных 
номеров пустуют каждую ночь. Поэтому Профсоюз 
работников гостиниц Лос-Анджелеса «Unite Here 
Local 11» предложил размещать бездомных в пу-
стующих номерах гостиниц и собрал достаточно 
подписей для внесения соответствующего законо-
проекта в бюллетени для голосования в 2024 году.

Законопроект обяжет каждую гостиницу сооб-
щать о вакансиях в 14:00 каждый день, и затем в 
эти номера будут направлены бездомные. Авторы 

законопроекта считают, что размещать бездомных 
должны как дешевые хостелы и мотели, так и гости-
ницы класса «люкс». В законе, однако, не оговарива-
ются механизмы финансирования этой программы. 

Законопроект также предлагает обязать строите-
лей гостиниц предоставлять жилье тем людям, чьи 
дома были снесены, чтобы построить гостиницу.

Представители переговорной группы заявили, что 
эта мера могла бы стать частью решения пробле-
мы бездомности в округе.

Однако не все владельцы отелей согласны с этой 
идеей, некоторые из них даже считают, что – это во-
обще является «безумием». 

Как сообщает популярное издание «Los Angeles 
Times», один из владельцев отеля в Лос-Анджелесе, 
рассказал, что добровольно сдает несколько комнат 
бездомным, которых проверяет и оплачивает мест-
ная церковь, но он все-таки против законопроек-
та, потому что мало кто захочет заселиться в гости-
ницу, зная, что в соседнем номере может оказать-
ся бездомный с психическими проблемами, или к 
примеру, под воздействием психотропных веществ.

Он также рассказал изданию, что его отелю был 
нанесен ущерб из-за бездомного, а именно были 
испачканы все стены и потолок, сожжены зана-
вески, но, к счастью, большого пожара не случи-
лось. Владельцы гостиниц опасаются, что в случае 

принятия такого закона туристы просто переста-
нут приезжать в Лос-Анджелес. Что, стоит отметить, 
приведет не к решению проблемы бездомных, а к 
ликвидации в городе отелей.

Более того, «Unite Here Local 11» опубликовал заяв-
ление Джовани Рамирес, который работает поваром 
в двух отелях «Beverly Hilton» и «Fairmont Century 
Plaza», и вынужден добираться на работу из Санта-
Клариты. Он заявил: «Я объявлю забастовку, если 
закон будет принят, ибо я считаю это не справедли-
вым, давать жилье тем, кто не хочет работать. Я ра-
ботаю на двух работах полный рабочий день, что-
бы обеспечить четверо детей. Мой младший сын 
страдает аутизмом. Я работаю по 16 часов в день в 
отельной отрасли, но не могу позволить себе жить 
в Лос-Анджелесе, а кто-то будет получать комнату 
бесплатно».

В интервью «The Center Square» директор Центра 
по связям с общественностью Чарлис Боззелло за-
явила: «Отели могут стать чем-то вроде приютов 
для бездомных. Это плохо для гостей, это плохо для 
туристической индустрии Лос-Анджелеса и очень, 
очень плохо для сотрудников отелей».

Здесь все понятно, власти Лос-Анджелеса также 
не в восторге от этой идеи, но они не хотят быть 
крайними, поэтому вынесли эту идею на всеобщее 
обсуждение.  

Власти Лос-Анджелеса решили расселять 
бездомных по отелям города
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Забавный материал опубликован на страничке издания «Daily 
Mail». Среди мелькающих картинок и информационного мусора 
– это главное содержание странички про то, кто от кого отстает 
и на сколько пунктов и так далее. Такой мощный заголовок, аж 

дух захватывает. Там любят огромные заголовки, которые объ-
ясняют всё подробно так, что дальше заголовка можно и не чи-
тать. Так вот, это сообщение о якобы проведённом опросе CNN, 
хотя можно ожидать, что это манипуляция чистой воды. Но не 
признавать совсем каких-то вещей нельзя, поэтому в таких со-
общениях правда мешается с дезинформацией.

Ну о какой поддержке «сонного Джо» может идти речь, если 
американцы не только насмотрелись на его блуждания по сце-
не, рукопожатия с невидимками, чтение по бумажке не только 
того, что он «хочет сказать», но и указаний типа «переверни-
те страницу», падения, но они уже наелись результатом «бай-
дономики», про которую Джо Байден говорил с трибуны в ми-
крофон: «Она работает».

А якобы социальный опрос сообщает, что это Байден отстаёт 
от Трампа только на одно очко. Тут как в афоризме: «Не важно, 
как голосуют, важно, кто считает».

Далее Дональд Трамп опережает президента Байдена на одно 
очко в новом опросе CNN, в то время как бывший губернатор 
Южной Каролины Никки Хейли опережает его уже на шесть, 
при этом избиратели выражают обеспокоенность по поводу 
возраста и физической формы Байдена.

Здесь, очевидно, игра с цифрами налицо, но нам это и не важ-
но, мы же прочитали заголовок, а в нём отражена вся суть про-
блемы: две трети демократов хотят другого варианта, то есть 
другой кандидатуры, но не Байдена. Про то, чего хотят респу-
бликанцы ничего не сообщается, это очень логично, не их же 
президент в Белом доме. Мнения республиканцев никого из 

производивших опрос и писавших заголовок не интересовали. 
А ещё заголовок сообщил, что 73% американцев серьезно обе-
спокоены умственной компетентностью Байдена.

Точнее было бы сказать некомпетентностью или умственны-
ми способностями. Взглянем на несколько забавных коммен-
тариев из последних на момент просмотра комментариев под 
этой новостью.

«BP knight1959», если Демократическая партия начнет видеть 
в Джо тонущий корабль, вы будете удивлены, как быстро элек-
тронные письма, банковские записи и другие доказательства 
будут обнародованы различными федеральными агентства-
ми, владеющими документами.

«Имурхаклберри», глубинное государство уже списало Байдена 
на свалку истории, он просто еще не знает об этом. Как только 
импичмент разоблачит его семью, он повсеместно откажется от 
помилований и откланяется. Именно так, как они планировали.

«Кайлабини», не обращайте внимания на умственную отста-
лость, табель успеваемости Байдена ужасен: высокая инфля-
ция, бездействие в борьбе с преступностью, более высокие на-
логи, наплыв мигрантов без определенного плана, скандалы 
с Хантером Байденом ... Здесь можно продолжать бесконеч-
но. Неудивительно, что большинство демократов хочет кого-
то другого.

Каковы бы ни были опросы и комментарии, а результаты го-
лосования на выборах президента будут такими, какие нужны 
тем, кто управляет Америкой. И тут действительно «Не важно, 
как голосуют, важно, кто считает». 

Что американцы думают о выборах 
будущего президента

Ведущий телеканала «MSNBC» Мехди Хасан озадачил 
кандидата в президенты Вивека Рамасвами прямым во-
просом о получении стипендии Сороса, а именно во 
время интервью Хасан спросил Вивека, почему он со-
гласился получить стипендию для аспирантов в раз-
мере 50 тысяч долларов от фонда Пола и Дейзи Сорос 
для новых американцев, когда он уже на то время за-
работал более 1 миллиона долларов на акциях благо-
даря хедж-фонду. 

Рамасвами ответил, что после окончания Гарварда у 
него «не было денег», чтобы позволить себе поступить 
в Йельский университет, поэтому он взял деньги на об-
учение в аспирантуре.

«Была отдельная стипендия, я оказался одним из по-
бедителей конкурса стипендий на обучение на юри-
дическом факультете. Мне было всего 24 года и у меня 
не было денег. Кроме того, стипендия частично финан-
сировалось не Джорджем Соросом, а родственником 
Пола Сороса, его братом. Честно говоря, надо было 
быть круглым дураком, чтобы отказаться от денег, ко-
нечно я их взял и совершенно не жалею об этом», ска-
зал Рамасвами.

Ведущий телеканала Хасан, держа в руке налоговые 
декларации Рамасвами, ответил: «Меня интересует чи-
стая правда, Вивек и она находится в твоей голове. Мне 
очень не нравиться, когда люди мне лгут. Ведь у тебя 

деньги были, а ты говоришь всем нам, что их не было. 
Вивек – ты говоришь неправду». 

Когда Рамасвами получил стипендию в 2011 году, он 
был студентом на юридическом факультете в Йельском 
университете и одновременно уже несколько лет ра-
ботал инвестиционным аналитиком в хедж-фонде QVT 
Financial. Согласно его налоговой декларации, кото-
рую он опубликовал в июне, в 2011 году, в том же году, 
когда он получил стипендию Сороса, общий доход 
Рамасвами составил 2 252 209 долларов. Он сообщил, 
что за три предыдущих года его доход составил 1 173 
690 долларов.

По словам пресс-секретаря избирательной кампании 
Рамасвами Триши Маклафлин, Вивек выиграл стандарт-
ную стипендию, которую выигрывают сотни студентов 
для обучения в аспирантуре. Его финансировал род-
ственник Джорджа Сороса, который давно умер. Вивек 
был бы дураком, если бы отказался от этой стипендии. 
Любой, кто отказался бы, не должен приближаться к 
Белому дому, заключая торговые сделки».

Его родители эмигрировали из Индии. Отец работал 
в General Electric инженером и патентным поверен-
ным, а мать была гериатрическим психиатром Merck 
и Schering-Plough.

Считается, что 38-летний Вивек Рамасвами самосто-
ятельно заработал свое состояние в сфере финансов 

и биотехнологий, и сейчас его состояние составляет 
около 950 миллионов долларов.

Да, как показывают налоговые декларации, Вивек 
Рамасвами далеко не бедный человек.

Тем временем желающих переехать в Белый дом всё 
прибавляется и прибавляется, как из рядов демокра-
тов, так и республиканцев. Но совершенно очевидно, 
что многие из претендентов на Овальный кабинет сой-
дут с дистанции. Скандалов в ходе президентских го-
нок в Соединенных Штатах всегда хватало, но нынеш-
няя уже обещает переплюнуть все предыдущие. А по-
литологи по обе стороны океана предрекают, что она 
станет и станет самой грязной за всю историю страны. 

Вивек Рамасвами уже был миллионером, 
когда получил стипендию Сороса
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Губернатор штата Вирджиния Гленн Янгкин помило-
вал отца изнасилованной девочки Скотта Смита, ко-
торый на собрании школьного совета гневно проте-
стовал против «сокрытия» в школе сексуального на-
силия над его дочерью. 

Напомним, как сообщила консервативная ежеднев-
ная таблоидная газета New York Post, 22 июня 2021 года 
на собрании школьного совета «Стон Бридж» Скотт 
Смит разразился скандалом из-за того, что ученик-
трансгендер изнасиловал его дочь в общем туалете 
для девочек, а руководство учебного заведения пы-
талось скрыть сексуальное насилие над его дочерью. 
Скандал на собрании сопровождался обильной ненор-
мативной лексикой из-за чего отца девочки арестова-
ли и впоследствии осудили за хулиганство.

Смит заявил: «Я был очень расстроен во время встре-
чи, когда услышал, как директор школы уверял со-
бравшихся, что разрешать биологическим мальчи-
кам пользоваться туалетами для девочек совершен-
но безопасно. Отвечая на вопрос о нападениях в шко-
лах, чиновник ответил: «Насколько мне известно, у нас 
нет никаких записей о нападениях в наших туалетах»».

Губернатор Янгкин помиловал Скотта Смита, кото-
рому грозило тюремное заключение за протест про-
тив изнасилования его дочери учеником-трансгенде-
ром в средней школе округа Лаудон в Вирджинии. Он 

был приговорен к 10 дням условно за хулиганство.
В интервью программе «Fox News Sunday» губерна-

тор Янгкин заявил: «Я разговаривал с мистером Смитом 
и мне выпала честь сказать ему, что я его помилую, и 
это свершилось. Мы исправили эту вопиющею ошиб-
ку. Мы не должны были подвергать его судебному пре-
следованию, он прежде всего любящий отец, который 
защищал свою дочь, так как она подверглась сексу-
альному насилию в туалете школы, и никто ничего с 
этим не сделал. Это была грубейшая судебная ошиб-
ка. К ответственности за изнасилование необходимо 
привлечь ученика-трансгендера». 

История с изнасилованием привлекла внимание об-
щественности, после чего директор школьного округа 
Лаудон был уволен в связи с несоответствием занима-
емой должности, а окружной прокурор Бута Биберадж, 
получившая финансовую поддержку в миллионы дол-
ларов на свою кампанию от Джорджа Сороса была от-
странен от расследования дела. 

При таком раскладе событий, губернатору Гленну 
Янгкину ничего не осталось, как только помиловать 
отца изнасилованной девочки.  

«Во всем виновата школа Стон Бридж, так как руко-
водство пыталось «замять» факт изнасилования девоч-
ки трансгендером на школьной территории с целью 
политической выгоды», добавил губернатор.

Что касается трансгендера, который идентифици-
рует себя как небинарная особь, то он был аресто-
ван и признан виновным в изнасиловании учени-
цы в школьном туалете. Этот ученик был переве-
ден в другую школу «Broad Run», где он предполо-
жительно изнасиловал еще одну ученицу, и округ 
был обвинен в сокрытии очередного преступления. 

По словам родителей, сокрытие позволило пре-
ступнику совершить очередное изнасилование вто-
рой жертвы. Разгневанные родители обвинили чле-
нов совета в том, что они пудрят им мозги и не за-
щищают доверенных им детей.

В итоге, затяжной конфликт между школьным со-
ветом округа Лаудон и родителями, недовольными 
его политикой, направленной на максимально воз-
можное удовлетворение потребностей трансген-
дерных учеников и игнорирование потребностей 
нормальных людей, достиг нового уровня интен-
сивности, родители призвали членов совета уйти 
в отставку. 

Губернатор Гленн Янгкин помиловал 
отца изнасилованной девочки

Кризис финансирования ухода за детьми обнажает хруп-
кое состояние экономики Америки и работающих мате-
рей. Более 3 миллионов детей потеряют места в детских 
садах, когда в конце сентября правительство прекратит 
федеральное финансирование, выделенное в период 
пандемии и карантинных мер. Об этом сообщает изда-
ние Daily Mail.

Дошкольное образование начинается практически с 
пеленок. В ясли или детский сад ребенка можно отдать 
уже с 6 месяцев. Там он может находиться с шести утра до 
шести вечера. Ребенка также могут приводить в детский 
сад и после школы, так как по закону до 12 лет он не мо-
жет находиться дома один. Все детские сады в Америке 
платные, средний ежемесячный взнос составляет око-
ло 1200 долларов.

Для детей от трех до пяти лет при школах действуют 
подготовительные группы. На данном этапе большое 
внимание будет уделяться общему развитию, социали-
зации, а также литературе, так как дошкольная система 
образования ставит перед собой задачу в первую оче-
редь обучить ребенка навыкам чтения. Однако детский 
сад и дошкольные классы – это все же необязательная 
ступень образования.

Согласно исследованию либерального аналитического 
центра «Century Foundation», с истечением срока феде-
рального финансирования в этом месяце около 70 000 
программ по уходу за детьми могут быть вынуждены за-
крыться, в результате чего 3,2 миллиона детей потеря-
ют доступ к уходу. Эта волна закрытия может привести 
к ошеломляющему сокращению экономической актив-
ности на 10,6 миллиарда долларов, что усугубит суще-
ствующий кризис в сфере ухода за детьми.

Затраты на уход за детьми растут быстрее инфляции 
уже пять месяцев подряд, при этом эксперты прогнози-
руют дальнейший рост цен по мере сокращения пред-
ложения. Ожидается, что и без того непомерная плата 
за детский сад, одна из самых высоких в мире, вырас-
тет еще выше.

Закрытие одного детского учреждения может иметь 
далеко идущие последствия, особенно в районах с 
ограниченными возможностями. По данным Центра 

американского прогресса, более половины американ-
цев, особенно семьи с низкими доходами, цветные люди 
и жители сельской местности, живут в «пустынях по ухо-
ду за детьми», то есть регионы где не хватает учрежде-
ний или воспитателей.

Экономисты предупреждают, что предстоящее сокра-
щение финансирования ухода за детьми может непро-
порционально повлиять на матерей. После пандемии 
женщины вернулись на рынок труда рекордными тем-
пами, что способствовало недавнему росту экономики. 
Уровень участия женщин в рабочей силе в расцвете тру-
довых лет, превышающий 77%, стал важным фактором 
этого восстановления.

Расходы на уход за детьми намного опережают инфля-
цию, плата за детские сады и дошкольные учреждения за 
последний год выросла на 6%, что почти вдвое превыси-
ло общий уровень инфляции. По данным Организации 
экономического сотрудничества и развития, эти расхо-
ды стали значительным бременем для семей со сред-
ней заработной платой.

Закрытие детских садов и сокращение возможностей 
ухода за детьми будут иметь пагубные последствия для 
семей, рабочей силы и экономики в целом. Необходимы 
срочные действия для преодоления кризиса финанси-
рования ухода за детьми и обеспечения доступного и 
доступного ухода для всех. 

Детские сады в США закрываются из-за 
нехватки финансирования
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Спустя 22 года после терактов 11 сентября 2001 
года в Нью-Йорке прошли мероприятия в память 
о погибших. На поминальной службе в мемо-
риальном комплексе на месте падения Башен-
близнецов «Ground Zero» родственники зачита-
ли имена 2 977 человек, погибших в результате 
терактов, сообщает издание Daily Mail.

В церемонии, как и в прошлом году, участвует 
вице-президент Камала Харрис. В 2021 году, на 
20-летие трагедии, в Нью-Йорк прибыл президент 
Джо Байден, но в этом году он принимает уча-
стие в мемориальных мероприятиях на Аляске. 
На церемонии также присутствуют претендент на 
пост президента от Республиканской партии Рон 
ДеСантис и мэр Нью-Йорка Эрик Адамс.

Стоит напомнить, что церемония, как правило, 
занимает около трех часов и прерывается не-
сколькими минутами молчания, приуроченны-
ми к основным этапам событий 11 сентября 2021 
года, то есть моментам, когда первый самолет 

врезался в башню Всемирного торгового цен-
тра, когда в другую башню врезался второй само-
лет, когда самолет врезался в здание Пентагона 
в Вашингтоне, и когда четвертый самолет упал 
в Пенсильвании. В этом году в церемонии зачи-
тывания имен участвуют молодые люди, неко-
торые из которых родились уже после терактов 
11 сентября и сами не помнят событий того дня. 
Таким образом организаторы пытаются обеспе-
чит преемственность в сохранении памяти о со-
бытиях того дня.

В Нью-Йорке в годовщину трагедии приняты 
повышенные меры безопасности. Часть улиц на 
юге Манхэттена, где находится мемориальный 
комплекс, перекрыта. Полиция дежурит у выхо-
дов из метро.

Вечером в городе пройдет акция под назва-
нием «Дань памяти в свете» (Tribute in Light). В 
небо поднимутся две колонны света, символи-
зирующие уничтоженные террористами Башни-
близнецы Всемирного торгового центра. Акция 
проводится с 2002 года. Для создания световых 
колонн, которые видно на расстоянии до 62 миль, 
используются 44 прожектора.

11 сентября 2001 года 19 исламских террори-
стов из группировки «Аль-Каида» захватили че-
тыре пассажирских авиалайнера. Два из них они 

направили на башни Всемирного торгового цен-
тра, самые высокие на тот момент здания в Нью-
Йорке, третий направили на здание Пентагона в 
пригороде Вашингтона. Четвертый самолет также 
направлялся в сторону американской столицы, 
однако разбился недалеко от города Шанксвилл 
в штате Пенсильвания. В результате терактов по-
гибли 2 977 человек. 

Траурные мероприятия также проходят 
в Пентагоне и на месте крушения самоле-
та в Пенсильвании. Первая леди Америки 
Джилл Байден возложит венок в память по-
гибшим в Пентагоне, а муж вице-президента 
Харрис Дуг Эмхофф участвует в мероприятии в 
Пенсильвании. Президент Джо Байден после воз-
вращения с саммита G20 в Индии, ожидаемого 
позже в тот же день, произнесет памятную речь 
на военной базе на Аляске.

Госсекретарь Энтони Блинкен указал, что па-
мять о погибших 22 года назад напоминает нам 
о необходимости продолжать борьбу с терро-
ризмом. За прошедшие годы США вместе со сво-
ими партнерами во всем мире пытались поло-
жить конец терроризму и продолжают бороть-
ся до сих пор.

Поэтому, ежегодно 11 сентября проводятся це-
ремонии в память о жертвах этих атак. 

В Нью-Йорке прошли мероприятия в 
память о погибших 11 сентября
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Каждые несколько дней российские окку-
пационные власти на Крымском полуострове 
Украины демонстрируют новых пойманных 
«предателей».

Некоторые из них публично исполняли укра-
инские песни, вели проукраинские аккаунты в 
социальных сетях или привязывали к заборам 
и деревьям полоски желтой ткани — знак со-
противления российской власти. Среди задер-
жанных — продавцы магазинов и работники 
автозаправочных станций, отказавшиеся об-
служивать российских солдат. Другие обвиня-
ются в более серьезных актах сопротивления: 
подрыве железнодорожных путей, сборе раз-
ведывательной информации для украинских 
ракет и беспилотников.

Жесткое подавление проукраинских настро-
ений в Крыму сеет страх среди жителей, кото-
рые хотят, чтобы Крым вернулся под украин-
скую власть. Но также это говорит о тревожно-
сти российских властей, которые утверждают, 
что жители Крыма полностью поддерживают 
их, но на самом деле многие крымчане хотят 
вернуться к украинскому управлению.

Из-за сильного давления трудно сказать, 
сколько людей в Крыму поддерживают Украину. 
Учитывая еще то, что многие украинцы уеха-
ли из Крыма после того, как Россия аннекси-
ровала его в 2014 году, а сотни тысяч россий-
ских граждан переехали на полуостров, при-
влеченные его пляжами и теплым климатом.

Вопрос о будущем Крыма снова на повестке 
дня, и теперь практически все жители полуо-
строва больше не считают, что российское прав-
ление останется там навсегда.

«Граждан Украины, проживающих в Крыму и 
желающих восстановления украинской власти, 
всегда было много, но до 2022 года они счита-
ли, что территория Крыма будет оккупирова-
на надолго», — говорит Борис Бабин, украин-
ский политик крымского происхождения, вы-
ступающий экспертом Ассоциации по реин-
теграции Крыма. «Сейчас мы видим, что про-
украински настроенное население стало более 
оптимистичным».

Наказания за проявление проукраинских на-
строений часто бывают суровыми: тюремные 
сроки и принудительные признания, которые 
транслируются по каналам Telegram.

Среди августовских пойманных — мужчина, 
извинившийся за пост «Слава Украине» в со-
циальных сетях, другой — за распростране-
ние украинской песни о поджоге российского 
танка, а также три молодые хостесс в аквапар-
ке Алушты, танцевавшие под очередную укра-
инскую мелодию. Всех трех женщин заставили 
петь на камеру о величии президента России 
Владимира Путина. В то же время сотрудни-
ки ФСБ России продемонстрировали мужчину, 

якобы взорвавшего газопровод в Крыму.
Большинство задержанных являются этниче-

скими русскими, которых отталкивает милита-
ристская автократия России, и они предпочи-
тают возвращение к демократии под властью 
Украины. 

Захват Крыма в 2014 году, когда украинская 
армия не сделала ни одного выстрела, стал для 
Путина крупным достижением, повысив его по-
пулярность внутри страны и разогрев его ап-
петит на другие части Украины.

Впервые полуостров был присоединен 
к России в 1783 году, когда императрица 
Екатерина II ликвидировала Крымско-татарское 
государство, существовавшее здесь на протяже-
нии многих веков. Советское руководство пе-
редало Крым из состава Российской Федерации 
в состав Украинской Советской Республики в 
1954 году, после того как Сталин депортировал 
всех крымских татар. Возвращение татар было 
разрешено только в последние годы советской 
власти. В 1991 году, несмотря на то, что этниче-
ские русские уже давно стали большинством, 
около 54% населения Крыма проголосовали за 
независимость Украины, и Россия признала по-
луостров украинской территорией.

После того как в 2014 году в условиях россий-
ской оккупации был проведен еще один рефе-
рендум, на котором 97% населения высказалось 
за присоединение к России, Украина молчали-
во согласилась на аннексию, хотя и отказалась 
признать потерю Крыма де-юре. До 2022 года 
Киев обеспечивал работу пограничных пере-
ходов между Крымом и материковой частью 
Украины и не совершал нападений на россий-
ские военные объекты на полуострове. С 2014 
года в Крым переехало более 500 тыс. россий-
ских граждан, а более 100 тыс. украинских сто-
ронников покинули полуостров, и казалось, что 
российский контроль остался навсегда.

Однако, нет. Киев, вопреки предупреждениям 
Москвы о страшном возмездии, теперь регуляр-
но наносит по полуострову ракетные удары, а 
также использует морские и воздушные беспи-
лотники. С октября прошлого года украинские 
удары дважды выводили из строя единствен-
ный мост, связывающий Крым с Россией — со-
оружение, построенное за 4 млрд долларов и 
лично открытое Путиным в 2018 году.

Частые атаки привели к сокращению важной 
для Крыма туристической отрасли. По прогно-
зам российских властей, в этом году на полуо-
строве отдыхало всего от 4,5 до 5 млн. россиян 
— вдвое меньше, чем в 2021 году. Перебои в ло-
гистике привели к топливному кризису. На мно-
гих крымских АЗС закончился бензин, а в неко-
торых городах недавно произошли отключения 
электроэнергии. Разрушение Каховской пло-
тины в соседней Херсонской области Украины 

привело к пересыханию главного канала, снаб-
жающего Крым пресной водой.

По словам Аббаса Галлямова, бывшего спич-
райтера Путина, покинувшего Россию и высту-
пающего против правительства, в результате 
многие крымчане, первоначально поддержи-
вавшие аннексию Крыма Россией, теперь ме-
няют свое мнение.

Многие высокопоставленные чиновники и 
военачальники в Украине являются выходца-
ми из Крыма и стремятся вернуться на роди-
ну. Новый министр обороны Украины Рустем 
Умеров — крымский татарин, бывший депутат. 
Генерал-майор Кирилл Буданов, возглавляю-
щий службу военной разведки ГУР, которая осу-
ществляет многие удары в Крыму, провел боль-
шую часть своей юности в Севастополе и счи-
тает себя крымчанином.

Некоторые крымчане боятся деокупации из-
за строгих законов, которые приняла Киевская 
власть в прошлом году. Они предусматривают 
уголовное наказание за работу в российских 
учреждениях, включая школы и местные адми-
нистрации. Эти законы используются для пре-
следования коллаборационистов в тех райо-
нах Херсонской и Харьковской областей, кото-
рые Киев вернул себе осенью прошлого года.

Большинство крымских жителей, которые там 
жили до 2014 года, сохранили украинские па-
спорта, потому что они дают право без виз по-
сещать Европейский союз. Однако большин-
ство из них также получили российское граж-
данство, чтобы остаться в Крыму.

Тамила Ташева — бывшая правозащитница в 
Крыму, теперь занимает должность представи-
теля Зеленского по крымским вопросам. Она 
считает, что нужно создать новые законы, кото-
рые бы различали сотрудничество в Крыму, где 
Россия управляет уже 10 лет, и украинских реги-
онах, которые находились под российским кон-
тролем всего несколько недель или месяцев.

Российские переселенцы, переехавшие в Крым 
после 2014 года, должны будут покинуть Крым, 
если не получат украинский вид на жительство. 
«Все они являются соучастниками преступления 
— колонизации территории и изменения ее де-
мографического состава», — говорит Ташева. 

Проукраинские настроения в Крыму: 
Россия ужесточает контроль
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СТРАХОВАНИЕ
Роберт Карапетян

830 S. Buffalo Grove Rd,
Suite 114

Buffalo Grove, IL 60089

Телефон: (847) 668-2066 Факс: (847) 258-7202

Agent

Лучшие цены!

AUTO / HOME / LIFE / BUSINESS

· Продажа и покупка домов – ЧЕРЕЗ БАНКИ, FORECLOSURE И SHORT SALE
· Помощь в финансировании при покупке домов и бизнесов и SBA-loans
· Инвестирование денег – покупка земель, домов, shopping centers и др.
· Продажа, покупка и рент бизнесов

Нора ПасманикНора Пасманик

Residential
Commercial

Business

licensed business broker

(847) 507-9170 (cell) eleonorap@comcast.net

ВНИМАНИЕ, ИНВЕСТОРЫ! НА МАРКЕТЕ
• Здания под медицинские офисы 
• Детские сады в разных районах

• Shopping centers – в разных районах.
• Body-shop, бизнес по ремонту машин

• Рестораны в Чикаго и пригородах

СРОЧНО! НОВЫЙ НА МАРКЕТЕ

НОВЫЙ НА МАРКЕТЕ

Des Plaines. Новый на маркете.  Бизнес  по 
ремонту машин.  5 дверей, 3 подъемника. 

Очень хороший доход.

Mundelein. 2 cпальни, 1.1 туалета, 1 
машина гараж, кафедральные потолки, 

family room с камином. 260.000

БИЗНЕС 
По ремонту обуви, 
чемоданов, сумок.

$30,000

House,  3bdr, 2 bath, 2.5 car 
garage $429,000
Good condition.

SKOKIE

ТУРИСТИЧЕСКАЯ КОМПАНИЯ
ЛЕОНИДА БЕЕЧЕРА WWW.INTEREDTOUR.COM866-295-7070

(773) 633-0877

 Labor Day Weekend.  
Ниагарский волопад (с американской стороны). 
3-4 сентября. $399

Северный Мичиган. Август 26 (27) - 29 (30). От $599

Нью Йорк. Labor Day Weekend. 
С 1 по 4 сентября. От $699

Колорадо. 
С  9 сентября по 18 сентября. От $1680 + авиабилеты. Питание, все 
местные экскурсии, бассейн – включены в стоимость

Чудо-озеро, Флорида. 
С 10 по 20 октября. От $1200 + авиабилеты

Лас Вегас и 3 каньона. Ноябрь 12 – 16. От $999
(перелёт включён в стоимость)

Independent
Insurance Agent

НЕ ТОРОПИТЕСЬ ПЛАТИТЬ
ЗА СТРАХОВКУ! ЗВОНИТЕ! 

СТРАХОВАНИЕ  АВТОМОБИЛЕЙ,
НЕДВИЖИМОСТИ

И БИЗНЕСА

www.healthonerus.com

МЕДИЦИНСКАЯ
СТРАХОВКА

СТРАХОВАНИЕ
ЖИЗНИ

Cell 708-369-8602, Fax 708-974-4421

ЕВА МАРКЕВИЧУТЕ

http://healthonerus.com
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ПОНЕДЕЛЬНИК,  
18 СЕНТЯБРЯ
23:00 Встал вопрос
00:00 Что-то не так
01:00 IS STORIES
01:45 900 секунд
02:00 РЕДАКЦИЯ NEWS
02:30 Жиза
03:30 ЛЕГЕНДА
04:15 ЭТО НЕ ФРЕЙД
05:00 Нам надо погово-
рить
06:00 Мультфильмы
07:00 900 секунд
07:15 НА ПАЛЬЦАХ
07:45 Час Speak
08:30 РЕДАКЦИЯ NEWS
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО 
ЕРЕВАНУ
10:00 ДВА В УМЕ
11:00 ЗАТО ЧЕСТНО
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Дежурный по Казах-
стану
14:00 Склифосовский
15:00 Склифосовский
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
18:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Склифосовский

ВТОРНИК, 19 СЕНТЯБРЯ
23:00 Склифосовский
00:00 Дежурный по Казах-
стану
01:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
02:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛА-
СТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗ-
РАИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Жиза

08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 За порогом
11:00 НАУКА ПРОТИВ
11:30 Дробышевский. 
Человек разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Нам надо погово-
рить
14:00 Склифосовский
15:00 Склифосовский
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 Двоичный код
17:30 "Редакция". Спецвы-
пуск
18:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Склифосовский

СРЕДА, 20 СЕНТЯБРЯ 
23:00 Склифосовский
00:00 Нам надо поговорить
01:00 Двоичный код
01:30 "Редакция". Спецвы-
пуск
02:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРАИ-
ЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 IS STORIES
07:45 900 секунд
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 Взял и поехал
11:00 900 секунд
11:15 Удивительные твари
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 ЗАТО ЧЕСТНО
13:45 900 секунд
14:00 Консультант
15:00 Консультант
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 Американские истории

17:30 ЭТО НЕ ФРЕЙД
18:15 ЛЕГЕНДА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Консультант

ЧЕТВЕРГ, 21 СЕНТЯБРЯ
23:00 Консультант
00:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
00:45 900 секунд
01:00 ЛЕГЕНДА
01:45 Американские истории
02:15 ЗАТО ЧЕСТНО
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРАИ-
ЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Что-то не так
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 AcademeG
11:00 Двоичный код
11:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Час Speak
13:45 900 секунд
14:00 Консультант
15:00 Консультант
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 НА ПАЛЬЦАХ
17:30 IS STORIES
18:15 Встал вопрос
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Консультант

ПЯТНИЦА, 22 СЕНТЯБРЯ
23:00 Консультант
00:00 Час Speak
00:45 900 секунд
01:00 НА ПАЛЬЦАХ
01:30 IS STORIES
02:15 Встал вопрос
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРАИ-
ЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ

06:00 Мультфильмы
07:00 ДВА В УМЕ
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 Взял и поехал
11:00 НА ПАЛЬЦАХ
11:30 Американские истории
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Что это было?
14:00 Консультант
15:00 Консультант
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 РЕДАКЦИЯ
18:00 Что это было?
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Консультант

СУББОТА, 23 СЕНТЯБРЯ
23:00 Консультант
00:00 РЕДАКЦИЯ
01:00 Нам надо 
поговорить
02:00 Что это было?
03:00 ПСИХОЛОГИЯ 
ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО 
ИЗРАИЛЮ
04:00 Разговор с 
Лабковским
04:30 Американские 
истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 Лучше знать. Латвия
10:15 IS STORIES
11:00 Нам надо 
поговорить
12:00 РЕСПИРАТОР 
Бабушкина
13:00 Удивительные твари
13:30 Американские 
истории
14:00 Динозавр
15:00 Динозавр
16:00 Динозавр

17:00 Динозавр
18:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
19:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО 
ЕРЕВАНУ
20:00 ИЗРАИЛЬ ЗА 
НЕДЕЛЮ
21:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
22:00 Взял и поехал

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 
24 СЕНТЯБРЯ
23:00 За порогом
00:00 ЗАТО ЧЕСТНО
00:45 Двоичный код
01:15 Час Speak
02:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО 
ЕРЕВАНУ
03:00 Дробышевский. 
Человек разумный
03:30 НАУКА ПРОТИВ
04:00 900 секунд
04:15 Встал вопрос
05:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 ИЗРАИЛЬ ЗА НЕДЕ-
ЛЮ
09:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
10:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
11:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
12:00 РЕДАКЦИЯ
13:00 Что это было?
14:00 Динозавр
15:00 Динозавр
16:00 Динозавр
17:00 Динозавр
18:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК. 
ГЛАВНОЕ ЗА НЕДЕЛЮ
19:30 НА ПАЛЬЦАХ
20:00 РЕДАКЦИЯ NEWS
20:30 Американские исто-
рии
21:00 ЛЕГЕНДА
21:45 900 секунд
22:00 Взял и поехал

Программа телеканала RTVi Чикаго 
с  18 по 24 сентября 2023 года
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принц Мухаммед

Пять лет назад американские финансисты от-
казались приходить на бесплатную инвестици-
онную конференцию в Эр-Рияде, после того, 
как убийство журналиста-диссидента сдела-
ло королевство опасным местом для ведения 
бизнеса.

В этом году конференция, которую называ-
ют «Давос в пустыне», ожидает такой большой 
спрос, что руководителям предприятий при-
ходится платить 15 000 долларов за участие.

Ближневосточные монархии, стремящиеся 
к глобальному влиянию, выходят на миро-
вую финансовую арену, получая огромные 
средства благодаря энергетическому буму. 
В то время как традиционные западные фи-
нансисты переживают трудности из-за роста 
процентных ставок и осторожничают с инве-
стициями и сделками.

Рынок крупных сделок по слияниям и погло-
щениям переживает волну интереса со сто-
роны этого региона. Среди недавно объяв-
ленных сделок — приобретение инвестици-
онной компании Fortress фондом из Абу-Даби 
за более чем 2 миллиарда долларов и покуп-
ка авиационного подразделения глобального 
банка Standard Chartered саудовским фондом 
на сумму 700 миллионов долларов.

«Сейчас все хотят поехать на Ближний Восток. 
Это как золотая лихорадка в США в свое вре-
мя», — говорит Питер Ядерстен, основатель 
консультационной фирмы Jade Advisors, спе-
циализирующейся на привлечении средств.

Конференция в Эр-Рияде под названием 
«Инвестиционная инициатива будущего» со-
стоится в сентябре и ожидается, что станет 
магнитом для охотников за деньгами. В 2018 
году руководители Уолл-стрит отказались уча-
ствовать после убийства саудовскими опе-
ративниками журналиста Джамаля Хашогги. 
Многие стартапы и фонды в течение многих 
лет избегали инвестиций из страны из-за мо-
ральных соображений.

Некоторые компании продолжают избегать 
королевства, в то время как правозащитные 
группы утверждают, что обращение с дисси-
дентами в королевстве остается серьезной 
проблемой.

Однако саудовское финансирование стало 
более востребованным в прошлом году, ког-
да с другими деньгами стало туго. На прошло-
годней конференции глава Государственного 
инвестиционного фонда Ясир аль-Румайян 
участвовал в дискуссии с двумя крупней-
шими в мире руководителями инвестици-
онных компаний — Стивеном Шварцманом 
из Blackstone и Рэем Далио, основателем 
Bridgewater Associates. В зале смешались ве-
дущие представители венчурного капитала, а 
глава FTX Сэм Бэнкман-Фрид искал источники 

финансирования.
Бен Хоровиц, партнер компании Andreessen 

Horowitz, на конференции, организованной 
PIF весной этого года, заявил, что Саудовская 
Аравия — это страна стартапов, и назвал 
принца Мухаммеда ее «основателем», кото-
рый создает новую культуру и новое виде-
ние страны.

Новое доминирование региона наиболее за-
метно в частных фондах, в которых деньги ин-
весторов хранятся годами. Хотя подробная 
статистика скудна, данные двух крупнейших 
суверенных фондов свидетельствуют о резком 
росте. В саудовском PIF объем обязательств 
по «инвестиционным ценным бумагам» вырос 
до 56 млрд. долларов в 2022 году по сравне-
нию с 33 млрд. долларов годом ранее. Объем 
обязательств по акциям удвоился и достиг 18 
млрд. долларов в 2022 году.

Руководители компаний-гигантов частного 
капитала TPG, KKR и Carlyle Group сообщили 
инвесторам, что интерес со стороны Ближнего 
Востока остается высоким, в то время как в 
других регионах мира он снижается.

«Если вы находитесь в США, то у вас есть 
определенная степень беспокойства», — за-
явил на июньской конференции генераль-
ный директор компании Carlyle Харви Шварц. 
Ближневосточные инвесторы, по его словам, 
очень передовые и динамичные.

В то время как Ближний Восток разгоняет-
ся, традиционные источники средств для ин-
вестиционных фондов, такие как пенсион-
ные планы и фонды университетов, отступа-
ют. Переход мировой экономики к более вы-
соким процентным ставкам привел к убыткам 
в основных частях их инвестиционных порт-
фелей, особенно в акциях и облигациях.

По данным PitchBook, в первом полугодии 
2023 года инвесторы направили в американ-
ские венчурные фонды 33 млрд. долларов. По 
данным компании Preqin, в прошлом году об-
щемировой объем привлечения средств во 
все частные фонды сократился на 10% и со-
ставил 1,5 трлн. долларов.

«За последний год собирать средства стало 
намного сложнее», — говорит Бренда Рейни, 
исполнительный вице-президент компании 
Bain & Co., консультирующая фонды прямых 
инвестиций.

Всплеск финансирования и заключения сде-
лок в регионе объясняется двумя причинами.

Рост цен на энергоносители — побочный ре-
зультат вторжения России в Украину — дал 
фондам, зависящим от нефти и газа, десят-
ки миллиардов долларов дополнительных 
средств для расходования. Это означает, что 
падение цен на нефть может быстро вызвать 
отток средств из стран Персидского залива, 

как это уже случалось в прошлом во время 
энергетических бумов и крахов.

В то же время саудовский принц Мухаммед 
и высшие должностные лица ОАЭ стремятся 
занять более прочные позиции на мировой 
арене в геополитике, финансах и спорте, вли-
вая в свои фонды дополнительные средства 
для заключения сделок и развития промыш-
ленности у себя дома.

Пересечение политики и финансов в реги-
оне привело к тому, что фонды благососто-
яния из Саудовской Аравии, ОАЭ и Катара 
стали основными финансовыми спонсорами 
двух ключевых фигур администрации Трампа: 
Джареда Кушнера и бывшего министра финан-
сов Стивена Мнучина, которые вместе при-
влекли миллиарды долларов из этого региона.

По словам управляющих фондами из стран 
Персидского залива, они подталкивают сво-
их американских коллег к открытию офисов 
в этом регионе, чтобы легче было привлекать 
инвестиции. 

Компания Millennium Management LLC, ба-
зирующаяся в Нью-Йорке, открыла офис в 
Дубае в 2020 году. За ней последовали дру-
гие компании, включая фирму по частному 
акционерному капиталу CVC Capital Partners 
и ExodusPoint Capital Management, который 
стал самым крупным стартапом в мире хедж-
фондов с начальным капиталом в 8 миллиар-
дов долларов. Европейские компании Tikehau 
Capital и Ardian также создали команды в Абу-
Даби, а американская компания альтернатив-
ных инвестиций Pretium наняла опытного спе-
циалиста из Дубая.

Далио также открыл в Абу-Даби офис свое-
го личного предприятия Dalio Family Office. 
Раджив Мисра, давний финансист группы ком-
паний SoftBank, получивший от нескольких 
инвестиционных фондов, связанных с Абу-
Даби, более 6 млрд. долларов на создание 
нового предприятия, переезжает в ОАЭ из 
Великобритании.

«В настоящее время мы понимаем, что от-
ношения необходимо выстраивать, а это не 
происходит мгновенно», — сказал Джозеф 
Моррис, управляющий директор американ-
ской консалтинговой компании Newmark 
Group, расположенной в Дубае. 

Ближний Восток становится мировым 
банкоматом
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На мероприятии Никки Хейли, Кевин Кобер, 60-лет-
ний продавец автомобилей и независимый избира-
тель, поднялся и сказал всем, что он пришел пото-
му, что именно она на первых дебатах среди респу-
бликанцев в 2024 году говорила «суровую правду».

Бывшему губернатору Южной Каролины и послу ООН 
нужно гораздо больше таких избирателей как Кобер. 
Ведь ее поддерживают всего 8% потенциальных из-
бирателей от Республиканской партии, в то время как 
бывший президент Дональд Трамп имеет 59% под-
держки, а губернатор Флориды Рон ДеСантис — 13%.

Накануне в штате Нью-Гэмпшир появились признаки 
того, что она постепенно завоевывает новых сторон-
ников. На трех ее мероприятиях в штате, где в нача-
ле следующего года пройдут первые в стране прай-
мериз, собралось по 100 и более человек.

Кобер после мероприятия сказал, что будет голо-
совать за Хейли и убежден, что она одержит побе-
ду. «Она и раньше была аутсайдером и всегда выхо-
дила победительницей», — сказал он о кампаниях в 
Южной Каролине, где она была законодателем шта-
та и губернатором два срока.

В интервью Хейли сказала, что после дебатов 23 ав-
густа телефон разрывается от звонков доноров, же-
лающих внести свой вклад или организовать сбор 
средств. Ее кампания заявила, что в течение 72 часов 
после дебатов было собрано более 1 миллиона дол-
ларов, большинство из которых были онлайн-пожерт-
вованиями в первые сутки. Две трети онлайн-спонсо-
ров с момента дебатов — это впервые пожертвовав-
шие. Среди них также богатый бывший губернатор 
Иллинойса, Брюс Раунер, который ранее поддержи-
вал ДеСантиса, а на этой неделе заявил, что поддер-
живает Хейли.

«Мы очень рады такому развитию событий», 

— сказала Хейли. «Наши городские собрания перепол-
нены, и мы просто благодарны людям, которые смо-
трят на нас и хотят присоединиться к нашей команде».

Тем не  менее по с ловам конс ультанта 
Республиканской партии Роба Статцмана, Хейли и 
другим кандидатам будет трудно обогнать бывше-
го президента, у которого огромное преимущество.

«Долгий путь, чтобы обогнать Трампа, будет состоять 
из постепенных шагов и потребует прорыва кандида-
та для победы в Айове или Нью-Гэмпшире», — сказал 
он. «История показывает, что это все еще достижимо».

Хейли и другие кандидаты в президенты пытаются 
решить задачу, как одновременно привлечь на свою 
сторону ярых сторонников и противников бывшего 
президента внутри партии. В ходе предвыборной кам-
пании Хейли балансирует между проявлением ува-
жения к Трампу, в том числе называя его своим дру-
гом, и в то же время утверждая, что он стоил респу-
бликанцам нескольких прошлых выборов. На дебатах 
она сказала об этом следующим образом: «Мы долж-
ны признать тот факт, что Трамп — самый нелюбимый 
политик в Америке. Мы не можем выиграть всеобщие 
выборы таким образом».

Помимо поддержки, полученной после ее высту-
пления на дебатах, Хейли выиграла от спада кампа-
нии ДеСантиса. Также ей помогла недостаточно вы-
разительная речь ее коллеги из Южной Каролины, 
сенатора Тима Скотта.

Кампания Хейли внимательно следит за Скоттом, 
но еще больше — за ДеСантисом, поскольку давно 
считает, что для победы в поединке один на один с 
Трампом ей придется сначала пройти через губер-
натора Флориды.

Среди людей, которые в данный момент поддер-
живают губернатора Флориды, она в 35% случаев 

выбирается вторым вариантом после него, в то вре-
мя как Дональд Трамп — в 25%. В интервью Хейли 
заявила, что не стремится вступать в перепалку с 
ДеСантисом, но рада подчеркнуть различия в его 
политике.

«По его словам, Украина — это территориальный 
спор, но, на мой взгляд, так думать неправильно», — 
сказала она. «Я не согласна с ним в этом вопросе».

«Я сильный консерватор и всегда им была», — ска-
зала Хейли. «Но то, как я общаюсь, всегда привлекало 
умеренных и независимых. Я думаю, это происходит 
потому, что я честна, жестка, но при этом уважитель-
на. Я думаю, что умеренные и независимые ценят это».

В ходе своей предвыборной кампании Хейли часто 
упоминала, что, по ее мнению, кампания президен-
та Байдена рассматривает ее как наиболее сложно-
го потенциального соперника на всеобщих выборах 
от Республиканской партии.

«Он знает, что я общаюсь с людьми», — сказала она в 
интервью. «Он знает, что мы способны перетянуть лю-
дей к себе. Это не делает меня менее консервативной».

Губернатор штата Нью-Гэмпшир Крис Сунуну, критик 
Трампа, присутствовавший на одном из мероприятий 
Хейли, сказал, что в ходе дебатов она продемонстри-
ровала президентский талант. «Она может быть жест-
кой, но всегда делает это с улыбкой», — сказал он.

Сунуну заявил, что пока не готов поддержать кого-
либо, но дал понять, что считает губернаторов хоро-
шими президентами благодаря их опыту работы в ис-
полнительной власти. Он также утверждает, что в ко-
нечном итоге праймериз сведутся к Трампу и еще од-
ному кандидату.

«Мы дадим всем шанс увидеть, кто есть кто», — 
сказал Сунуну. «Один на один Трамп проиграет».

Хейли и бизнесмен Вивек Рамасвами стали дву-
мя кандидатами, которые, по мнению избирате-
лей Республиканской партии, превзошли ожида-
ния в ходе дебатов. Хейли была особенно агрес-
сивна с Рамасвами, заявив в одном из разговоров, 
что у него нет опыта во внешней политике, и это 
очень заметно.

После их столкновения на дебатах они продол-
жают общаться, давая интервью в СМИ и выступая 
в предвыборных кампаниях. Рамасвами использо-
вал часть ее имени - Нимрата Никки Рандхава - на 
своем предвыборном сайте, что вызвало крити-
ку как попытка высмеять американку индийско-
го происхождения.

«Это говорит о нем гораздо больше, чем обо мне. 
Это ребячество и мелочность», — сказала она в 
интервью. «Когда вам больше нечего сказать, воз-
можно, вы поступаете именно так».

В предвыборной записке Хейли, разосланной 
донорам и сторонникам, ее команда считает 
Рамасвами и ДеСантиса «приверженцами Трампа» 
и говорит, что они во всем его копируют — от поли-
тики до стиля руководства.

Триша Маклафлин, представитель Рамасвами, за-
явила, что использование ее кандидатом прежнего 
имени Хейли было «легким подшучиванием в ответ 
на неоднократные ошибки Никки в произношении 
имени Вивека». Комментарий «Trump-lite» она назва-
ла детским. Представитель ДеСантиса воздержался 
от комментариев. 

Хейли и ДеСантис: кто станет главным 
конкурентом Трампу?
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THE LAW OFFICES OF
ROBERT A. KEZELIS 

ДОРОЖНО-ТРАНСПОРТНЫЕ
ПРОИСШЕСТВИЯ

ТРАВМЫ
СЕМЕЙНОЕ ПРАВО

БРАКОРАЗВОДНЫЕ 
ПРОЦЕССЫ

ЗАЩИТНЫЕ ПРЕДПИСАНИЯ
ОПЕКА НАД ДЕТЬМИ
ГРАЖДАНСКИЕ ИСКИ

6151 W125th place
Palos Heights IL 60463
Phone: 708-371-2587

Fax  708-577-4362
lawoffices.r.a.kezelis@gmail.com

• Компьютерная диагностика
• Развал-схождение колес
• Электрическая часть
• Испытание на выбросы 
• Тормоза и шины
• Нагрев и охлаждение
• Батареи
• Ремни распространения
• Водяные насосы
• Системы охлаждения

• Амортизаторы 
• Монтаж и балансировка
• Впрыск топлива
• Заполнение A/C
• Двигатель и трансмиссия
• Ремонт шасси
• Стартеры и генераторы
• Заглушки и сварка
• Токарная обработка
   тормозных  дисков

Мы работаем:
Понедельник-Пятница
7:30AM - 6:00PM

P: (630)963-3900
F: (877)470-4725

E: bestofbestauto@gmail.com

www.BestOfBestAuto.com

follow us on social media
@bobautorepairdg

(630)963-3900 2001 Ogden Ave.
Downers Grove, IL 60515
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Продолжение на стр. 14 

Банк ОЗК имел два отделения в сельской 
местности штата Арканзас, когда в 1979 году 
его приобрел генеральный директор Джордж 
Глисон. Сегодня кредитор из Литл-Рока выда-
ет миллиарды долларов кредитов на коммер-
ческую недвижимость, в том числе на объек-
ты в Майами и на Манхэттене. Здесь он по-
могает финансировать строительство офис-
ной и элитной жилой башни высотой 1000 
футов на Пятой авеню.

Региональные банки по всей стране дей-
ствовали по схожей схеме, на протяжении 
последнего десятилетия поглощая креди-
ты на коммерческую недвижимость и свя-
занные с ней инвестиции в крупных городах.

В условиях обвала рынка коммерческой не-
движимости эти триллионы долларов креди-
тов и инвестиций представляют собой над-
вигающуюся угрозу для банковской отрас-
ли, а в перспективе и для всей экономики. 
Банки рискуют запустить сценарий, при ко-
тором убытки по кредитам приведут к сокра-
щению кредитования, что приведет к даль-
нейшему падению цен на недвижимость и 
еще большим убыткам.

Банк ОЗК продолжает выдавать кредиты, но 
он заметил, что рынок стал менее стабиль-
ным. В январе один из застройщиков не смог 
вернуть кредит ОЗК на 60 миллионов долла-
ров из-за увеличения затрат на строитель-
ство. Сначала казалось, что этот кредит без-
опасен, так как его сумма была меньше стои-
мости стройплощадки, оцененной в 139 мил-
лионов долларов в 2021 году. Но в декабре 
новая оценка установила стоимость объек-
та в 100 миллионов долларов, и банк факти-
чески остался в долгу.

Сегодняшний нестабильный рынок, подпи-
тываемый ростом процентных ставок, следу-
ет за годами бурного роста. С 2015 по 2022 
год банки увеличили объем кредитования 
арендодателей примерно в два раза — до 
2,2 трлн. долларов. Многие из этих креди-
тов были предоставлены малыми и средни-
ми банками, и всё это способствовало росту 
цен на недвижимость.

Успех банка ОЗК позволил Глисону постро-
ить себе в Литл-Роке особняк площадью 27 
000 кв. футов в стиле французского замка, 
который он заполнил обширной коллекци-
ей предметов европейского искусства.

Кредиты играют важную роль в сфере не-
движимости, и региональные и местные бан-
ки долгое время были основными кредитора-
ми в коммерческой недвижимости. Их роль 
усилилась после финансового кризиса 2008 
года, когда крупнейшие банки страны сокра-
тили свои кредиты в этой области под давле-
нием регуляторов. Низкие процентные став-
ки сделали кредиты под залог недвижимо-
сти более прибыльными.

Теперь эта стратегия кажется рискован-
ной после того, как Федеральная Резервная 
Система повысила процентные ставки. Банки 
под давлением вынуждены увеличивать вы-
платы вкладчикам, чтобы удержать их от пе-
рехода к более доходным инвестициям. Без 
доступных депозитов банки имеют меньше 
средств для выдачи кредитов и покрытия 
убытков от невозвратных кредитов. Ранее 
в этом году многие малые и региональные 
банки потеряли вкладчиков после краха трех 
средних банков, что вызвало опасения о кри-
зисе в системе.

Сценарий «замкнутого круга» становится 
актуальным в больших городах, где зача-
стую много пустующих офисных помещений. 
Инвесторы в недвижимость, которые не мо-
гут рефинансировать свой долг или делают 
это по высоким ставкам, объявляют дефол-
ты. Кредиторы, не получая долговых выплат, 
часто вынуждены списывать стоимость этих 
ипотечных кредитов. В итоге банки становят-
ся владельцами недвижимости.

«Система сейчас перегружена», — говорит 
Скотт Реклер, глава инвестиционной компа-
нии RXR, занимающейся недвижимостью. «И 
это создаст задержку, которая в конечном 
итоге повлияет на рынок коммерческой не-
движимости и банковскую систему».

Когда Реклер просит банки о рефинанси-
ровании своих офисных кредитов, многие 
молчат. У него был кредит на 240 миллионов 
долларов на 33-этажное офисное здание в 
нижнем Манхэттене. Реконструкция или пе-
реоборудование здания обошлись бы доро-
го, а стоимость новой ипотеки значительно 
возросла. Проведя расчеты, он решил объ-
явить дефолт по кредиту. Теперь компания 
работает с кредитором, чтобы продать зда-
ние со скидкой и погасить кредит.

Кроме банков, финансирование также мо-
гут предоставлять частные фонды, ипотечные 
REIT и облигационные инвесторы. Однако 
многие из них зависят от банковского фи-
нансирования и сами не могут получить 
кредиты.

Ранее в этом году региональный креди-
тор M&T Bank из Буффало, Нью-Йорк, со-
общил, что почти 20% кредитов, выданных 

владельцам офисных зданий, подвержены 
повышенному риску дефолта. Банк сокра-
тил объем кредитования коммерческой не-
движимости на 5%.

Доля CMBS (коммерческих ипотечных цен-
ных бумаг), кредитов REIT и других небанков-
ских кредиторов составляла около 18%, поч-
ти 3,6 трлн. долларов в 2022 году.

Банк First Republic Bank, который финанси-
ровал застройщика Риаза Таплина в течение 
20 лет, в мае этого года потерпел крах. Это 
заставило Риаза заняться поиском денег.

Застройщик из района залива Сан-
Франциско получил отказ от дочернего банка 
регионального кредитора PacWest Bancorp. 
Этот банк был крупным кредитором недви-
жимости, но весной многие его вкладчи-
ки сбежали, обеспокоенные возможными 
потерями.

PacWest был куплен банком Banc of California 
в июле за 1 млрд. долларов. К тому времени 
банк уже продал подразделение по кредито-
ванию недвижимости и портфель недвижи-
мости стоимостью 2,6 млрд. долларов.

По словам Таплина, он по-прежнему может 
получать кредиты в других банках, но они 
меньше, сложнее и требуют больше времени 
для закрытия. По его словам, банки предо-
ставляют кредиты только в том случае, если 
он размещает там свои средства. Сейчас он 
имеет вклады в четырех банках и вынужден 
постоянно перемещать деньги между ними.

Регуляторы долгое время предупрежда-
ли банки о рисках в сфере коммерческой 
недвижимости. В 2015 году они объедини-
лись, чтобы подчеркнуть, что слишком мно-
го кредитов под недвижимость и недоста-
точное внимание к рискам могут создать у 
банков большие проблемы, даже привести 
к их банкротству.

В июне после краха трех региональных бан-
ков председатель Федеральной Резервной 
Системы, Джером Пауэлл, призвал ужесто-
чить правила для региональных и местных 
банков из-за высокого риска, связанного с 
коммерческой недвижимостью.

Сейчас регуляторы банков применяют стра-
тегию, аналогичную той, которая использо-
валась после кризиса 2008 года: разрешают 
банкам сотрудничать с проблемными заем-
щиками и, во многих случаях, сохранять ипо-
течные кредиты на счетах по их номиналь-
ной стоимости.

Тайлер Виггерс, преподаватель Майамского 
у н и в е р с и те та  и  б ы в ш и й  со в е тн и к 
Федеральной резервной системы по ком-
мерческой недвижимости, считает, что эта 
стратегия уже неэффективна из-за значитель-
ного роста процентных ставок. 

Банки на грани краха: недвижимость 
угрожает судьбе американских финансов
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Елена Левитин M.D.
ХИРУРГ

ОБЩАЯ ХИРУРГИЯ И ДИАГНОСТИКА
ЛАПАРОСКОПИЧЕСКИЕ
И ПОЛОСТНЫЕ ОПЕРАЦИИ

BOARD CERTIFIED
IN GENERAL SURGERY
MEMBER OF AMERICAN 
COLLEGE OF SURGEONS

 • ХИРУРГИЧЕСКАЯ ОНКОЛОГИЯ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛУДОЧНО-КИШЕЧНОГО ТРАКТА
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ И РАК МОЛОЧНОЙ ЖЕЛЕЗЫ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛЧНОГО ПУЗЫРЯ
 • ЭНДОСКОПИЯ • КОЛОНОСКОПИЯ
 • ПОЛИПЫ  • ДИВЕРТИКУЛИТ
 • ГРЫЖИ  • АППЕНДИЦИТ  • ГЕМОРРОИ
 • НОВООБРАЗОВАНИЯ  • ОПУХОЛИ
 • ТРАВМЫ  • НЕСЧАСТНЫЕ СЛУЧАИ
 • РЕЗЕКЦИЯ ЖЕЛУДКА И КИШЕЧНИКА
 • ОПЕРАЦИИ ЧЕРЕЗ ТОЧЕЧНЫЕ НАДРЕЗЫ

В ОФИСЕ РАБОТАЕТ ВРАЧ ПРОКТОЛОГ 
• ЗЛОКАЧЕСТВЕННЫЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ ТОЛСТОЙ И ПРЯМОЙ КИШКИ • ПОЛИПЫ ТОЛСТОЙ КИШКИ • 

БЕЗБОЛЕЗНЕННОЕ УДАЛЕНИЕ  ГЕМОРРОЯ • РАЗРЫВ, АБСЦЕСС ИЛИ СВИЩ АНУСА • ЗУД АНУСА • ЗАПОР

Мы говорим говорим по-литовски, 
русски, английски и украински
www.chicagosurgicalclinic.com

129 W RAND RD., ARLINGTON HEIGHTS IL 60004
CHICAGO SURGICAL CLINIC LTD

PH. 847.215.0530

 за 6 месяцев
с баллоном для

похудения Obrera®

Мэри сбросила
 43 фунта

OBRERA ПОДХОДИТ ВАМ,
ЕСЛИ ИЗБЫТОЧНЫЙ ВЕС:

ВЫ ПОТЕРЯЕТЕ
В 3 РАЗА БОЛЬШЕ

ФУНТОВ,

СИСТЕМА ПОДДЕРЖКИ 
12 месяцев

ЧТО ТАКОЕ
ВНУТРИЖЕЛУДОЧНЫЙ
БАЛЛОН?

(847) 215-0530

С ЧЕГО НАЧАТЬ?

влияет на ваш запас энергии или 
становится причиной проблем со 
здоровьем (диабет, болезни сердца, боли в 
спине, боли в суставах/артрит)
снижает уверенность в себе или негативно 
сказывается на социальной жизни

Очень эффективная нехирургическая 
медицинская процедура без применения 
специальных таблеток и других медикаментов
без сечения желудка, швов и бандажирования
амбулаторная процедура. Пациент возвращается 
домой вскоре после установки

Запишитесь на консультацию! 
Мы обсудим индекс массы тела, 
приемлемость процедуры и ваши 
ожидания. Звоните нам сегодня!

чем если бы вы просто сидели 
на диете или занимались 

физическими упражнениями

Принимаем CreditCare и другие 
варианты финансирования

129 W. Rand Rd., Arlington Heights   
www.chicagosurgicalclinic.com

медицинская система поддержки 
помогает не набрать вес и добиться 

долгосрочных результатов

Как сообщает руководство пограничных служб, в 2023 
году на участке границы между США и Канадой погра-
ничная спецслужба зафиксировала исторический мак-
симум по количеству случаев незаконного пересечения 
границы нелегалами, а именно было задержано более 6 
000 мигрантов из 76 стран – это больше, чем за послед-
ние 10 лет вместе взятые.

Начальник патрульной службы Роберт Гарсия на про-
шлой неделе был поднят по тревоге из-за незаконно-
го пересечения границы мигрантами в районе городка 
Суонтон (Swanton), который охватывает Нью-Гэмпшир, 
Вермонт и часть северного Нью-Йорка.

Роберт Гарсия написал в своем Х-аккаунте: «За 

последние 11 месяцев мы задержали более 6 100 не-
легальных мигрантов, это рекордный показатель за по-
следние десять лет.  Мигранты двинулись как тучи. И все 
через Канаду прут. Мы полны решимости всеми сред-
ствами защитить нашу 295-мильную границу».

Стоит напомнить, за весь 2020 год в регионе было за-
фиксировано всего около 1 000 задержаний нелегалов 
пограничниками, а в 2021 году было всего 365 случа-
ев. По состоянию на конец июля 2023 года границу пы-
тались пересечь уже 7 633 человека, что и указывает 
на существенный миграционный всплеск на границе. 

По данным пограничных служб, в последнее время об-
щая статистика нелегалов на северной границе растет 
в геометрической прогрессии. Лишь за 4 месяца, с ок-
тября 2022 года по январь 2023 задержали 55 736 чело-
век – это 8,5 раз по сравнению с тем же периодом про-
шлого года. За весь 2022 год на северной границе за-
держали 109 535 нелегалов.

В связи с постоянным ростом уровня попыток неза-
конного пересечения границы нелегальными мигран-
тами, в марте этого года Служба таможенного и по-
граничного контроля США (United States Customs and 
Border Protection, USCBP) перебросила на северную 
границу США для усиления 25 специальных агентов 
погранслужбы.

Кто штурмует север США? 
Среди задержанных – граждане 76 стран, в основном 

Мексики. Причем, как правило, это семьи с маленьки-
ми, иногда грудными детьми. Нелегалы пересекали се-
верную границу, рискуя жизнями своих детей. Агенты 
пограничной службы провели несколько спасательных 
операций с риском для собственных жизней. В штате 
Вермонт число патрулей увеличили в 8 раз. Об этом со-
общила телекомпания NBC со ссылкой на представите-
ля «USCBP».

Несмотря на исторический рекорд числа нелегалов, 
ситуация на северной границе США, конечно же, не 
идет ни в какое сравнение с кризисом в южных штатах. 
Статистика на мексиканской границе, бьющая рекор-
ды, исчисляется сотнями тысяч человек.

В итоге, США и Канада достигли соглашения об отказе 
в предоставлении официального убежища при неофи-
циальном пересечении границы, передает NBC. 

Этот шаг закрывает лазейку в Соглашении 2004 года 
между США и Канадой о безопасной третьей стране ка-
сательно того, где мигранты должны подавать свои за-
явления о предоставлении убежища. Оно позволяло 
Канаде отказывать мигрантам в официальных пунктах 
въезда, но не в неофициальных пунктах пересечения 
границы. Поэтому большое количество нелегальных 
мигрантов пытались пересечь границу.

В рамках соглашения Канада создаст новую програм-
му для беженцев, бегущих от преследований и насилия 
в Южной и Центральной Америки. 

Миграционный всплеск на американо-
канадской границе

http://chicagosurgicalclinic.com
http://chicagosurgicalclinic.com
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Продолжение на стр. 18  

Если шопинг кажется вам более хлопотным, чем 
раньше, то, скорее всего, так оно и есть. Все больше 
магазинов в США уменьшают число своих работни-
ков и закрывают товары на замок, чтобы предотвра-
тить кражи. В лучшем случае это приведет к пере-
мещению продаж на сайты, ухудшив тем самым их 
прибыль. Но также есть риск того, что покупатели 
просто перейдут к более хорошо обслуживаемым 
конкурентам или будут покупать в интернет-мага-
зинах, таких, как Amazon.

Кроме того, розничная торговля столкнулась с са-
мым резким годовым ростом заработной платы с 
1980-х годов. По данным Бюро статистики труда, 
средняя заработная плата неруководящего персо-
нала в секторе розничной торговли в июле вырос-
ла примерно на 24% по сравнению с аналогичным 
периодом 2019 года и составила $20,54 в час.

В 2020 году розничная торговля сократила числен-
ность персонала и до сих пор не вернулась к уров-
ню, который был до пандемии. По данным Бюро тру-
довой статистики, хотя в 2022 году количество роз-
ничных предприятий в США было на 1,5% больше, 
чем в 2019 году, численность работников рознич-
ной торговли за этот период сократилась на 12%.

Например, в прошлом году количество сотрудни-
ков на один магазин сократилось примерно на пятую 
часть по сравнению с 2019 годом как в Macy’s, так 
и в Kohl’s. Ритейлеры одежды Abercrombie & Fitch и 
Gap сократили численность персонала на один ма-
газин на 25% и 14% соответственно. В компании Best 
Buy штат сократился на 22%. Представитель Gap за-
явил, что данный показатель не отражает уровень 
обслуживания в магазинах компании и что измене-
ние численности персонала включает значитель-
ное сокращение штата корпоративного персонала.

Некоторые рабочие места исчезли навсегда. 
Многие предприятия розничной торговли устано-
вили системы самообслуживания или закрыли круп-
ные магазины в пользу более компактных, требую-
щих меньшего числа сотрудников.

Однако во многих случаях ситуация с нехваткой 
персонала может быть хуже, чем кажется на пер-
вый взгляд. Лоррейн Хатчинсон, аналитик по акциям 
розничного сектора Bank of America Research, счи-
тает, что сотрудники магазинов тратят много вре-
мени на выполнение онлайн-заказов, в результа-
те чего у них остается меньше времени на помощь 
покупателям. Costco и Target, напротив, смогли уве-
личить численность персонала в пандемию. Число 
сотрудников на один магазин в период с 2019 по 
2022 год увеличилось на 32% и 15% соответствен-
но. Lululemon и Nike также в этом преуспели.

Меньшее количество помощников — не един-
ственное, что делает покупки менее приятными. 
Розничные сети, включая Target и Best Buy, стали за-
крывать больше товаров на ключ или вообще уби-
рать их из торговых залов, чтобы предотвратить кра-
жи. Компания Ulta Beauty в своем последнем отчете 
о прибылях и убытках сообщила, что она закрыла 
парфюмерию в 50% своих магазинов, и заявила, что 
инвестирует в работников, чтобы они могли помочь 
покупателям получить доступ к товарам.

Компания Indyme, которая занимается защитой от 
потерь в розничных магазинах, ожидает рост продаж 
кнопок вызова помощи, связанных с запирающими-
ся кейсами, на более чем 50% в 2023 году по сравне-
нию с 2019 годом. Генеральный директор компании, 
Джо Будано, отметил, что запирание товаров снижа-
ет объем продаж на 15-25%, в зависимости от того, 
насколько неотложной является покупка. Каждый 

запертый кейс требует примерно 500 часов рабоче-
го времени в год. Поэтому компания внедрила но-
вый защитный кейс, который клиент может открыть 
с использованием различных форм идентификации, 
будь то карта лояльности, мобильное приложение 
компании или номер телефона.

Внешний вид и атмосфера магазина тоже имеют 
значение. По мнению отраслевых аналитиков, не-
хватка персонала и плохие условия в магазинах ком-
пании Dollar General отчасти стали причиной ее худ-
ших, чем ожидалось, показателей в прошлом квар-
тале. В ходе последнего отчета о прибылях и убыт-
ках компания заявила, что планирует инвестиро-
вать в персонал розничных магазинов, чтобы еще 
больше повысить качество обслуживания покупа-
телей. Нил Сондерс, управляющий директор иссле-
довательской компании GlobalData, после публика-
ции последней прибыли Macy’s заявил, что слабые 
результаты компании объясняются невероятно не-
брежным отношением к розничной торговле, отме-
тив, что в магазинах компании наблюдался полный 
завал в выкладке товаров.

В некоторых случаях разумные решения относи-
тельно персонала могут компенсировать меньшее 
количество сотрудников. Best Buy, которая в 2022 
году имела на 35 000 сотрудников меньше по срав-
нению с 2019 годом, превзошла ожидания Уолл-стрит 
по выручке в восьми из десяти последних кварталов. 
Розничная компания стимулировала свой персонал 
обучаться и выполнять разные задачи, будь то от-
веты на вопросы клиентов или обработка онлайн-
заказов. На последней конференции по финансо-
вым результатам Best Buy также сообщила, что вир-
туальные агенты отвечают на 40% вопросов клиен-
тов без участия человека.

Сокращение численности персонала станет еще 
более заманчивым в ближайшие кварталы. Высокие 
процентные ставки, истощение сберегательных 
подушек и возобновление выплат по студенче-
ским кредитам, вероятно, снизят аппетит потре-
бителей к покупкам. Профессор Маршалл Фишер 
из Уортонской школы Пенсильванского универ-
ситета, занимающийся исследованиями в области 
розничной торговли и управления цепочками по-
ставок, считает, что розничные компании часто со-
кращают численность персонала, поскольку со-
кращение затрат на оплату труда сразу видно, но 
не всегда понятно, как это может повлиять на об-
щий доход.

Как только ритейлеры сталкиваются с пробле-
мами, они понимают, что перенос бизнеса в он-
лайн не самый идеальный вариант. Исследование 
AlixPartners, проведенное среди розничных компа-
ний, показало, что с 2012 года по первые три квар-
тала 2021 года, когда продажи через интернет вы-
росли более чем в три раза, прибыль (рассчитывае-
мая на основе прибыли до учета процентов, налогов, 
амортизации и износа) уменьшилась наполовину.

Это все равно лучше, чем если бы расстроенный 
покупатель в Macy’s отправился за кроссовками пря-
мо в магазин Nike, где работает много сотрудников, 
или если бы бывший покупатель Target заказал тюбик 
зубной пасты на Amazon, вместо того чтобы ждать, 
пока сотрудник в магазине его разблокирует. 

Шопинг под угрозой: нехватка персонала 
и товары под замком
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Адвокат Ралф Бриско 
- защита ваших прав 
в семейных и уголовных делах 
любой сложности    

Мы не можем изменить причины, которые привели к разводу, аварии, физическим и моральным травмам. 
Мы поможем восстановить справедливость, смягчить последствия, компенсировать убытки.   

До того, как стать адвокатом, Ралф Бриско начинал карьеру в правовой 
сфере как полицейский детектив, лично расследовал сотни автомобильных 
аварий и случаев травм на рабочем месте. Адвокат Бриско получил 
бесценные знания о системах уголовного и семейного права, имеет 
обширный опыт работы в судебных заседаниях

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ 
В СЕМЕЙНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших интересов
  для сохранения ваших активов 
  и достижения справедливого соглашения
• защита ваших прав и прав ваших детей
  в отношении алиментов, опеки и посещений
• Адвокат Бриско проводит все переговоры
  с достоинством и предусмотрительностью, 
  полностью учитывая ваши интересы 

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ В УГОЛОВНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших прав при несчастных случаях, авариях и травмах
  на дороге, связанных с нарушениями правил вождения
• законным путём идём к снятию обвинений, сокращению
  сроков наказания и уменьшению штрафов 
• правовая оценка и минимализация последствий
  дорожно-транспортных происшествий 
  для снятия уголовного обвинения
• добиваемся максимальных компенсаций за нанесённый ущерб

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ ПРИ ПОЛУЧЕНИИ ТРАВМ 
НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ:
• урегулирование споров, связанных с травмами на производстве
• максимальные компенсации за травмы

и ущерб на производстве

www.rbriscoelaw.com

(847) 305-2210
 E-mail: rb@rbriscoelaw.com

346 N. Northwest Highway,
Suite 2 Palatine, IL 60067

Мы говорим 
по-русски.

Звоните 24 часа 
в сутки, 
7 дней 

в неделю
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За последнее десятилетие Си Цзиньпин поставил 
Коммунистическую партию и себя самого в центр управ-
ления экономикой Китая. Теперь централизация вла-
сти затягивает принятие мер по преодолению самого 
серьезного за последние годы экономического спа-
да в стране.

По словам людей, знакомых с ситуацией, в последние 
месяцы чиновники, отвечающие за повседневные эко-
номические вопросы, проводят все более срочные со-
вещания, чтобы обсудить способы решения ухудшаю-
щейся ситуации

Однако высокопоставленные китайские чиновники 
не могут принимать крупные меры по поддержке эко-
номики или менять политику, так как у них недостаточ-
но полномочий. Процесс принятия экономических ре-
шений все больше контролируется Си Цзиньпином.

Накануне один из крупнейших застройщиков недви-
жимости в Китае оказался на грани дефолта, поставив 
под угрозу миллиарды долларов кредитов и других дол-
гов. Поэтому правительство приняло дополнительные 
меры для поддержки рынка жилья, такие как снижение 
процентных ставок.

По мнению экономистов, эти меры, скорее всего, по-
могут в некоторой степени, и за ними могут последовать 
дополнительные стимулы. Однако, по мнению многих 
экспертов, они все еще не достигли того уровня, кото-
рый необходим для полной стабилизации экономики.

Не имея четкого мандата от Си на возобновление ро-
ста, чиновники местных органов власти опасаются, что 
их могут привлечь к ответственности за ошибки в по-
литике. По мнению экономистов, многие из них сидят 
сложа руки, что приводит к задержкам в решении про-
блемы замедления роста.

В воскресенье 10 сентября президент Байден вновь 
заявил, что США стремится к стабильности в отноше-
ниях с Китаем. «Я хочу быть уверенным в том, что наши 
отношения с Китаем развиваются», — сказал Байден. 
А также отметил, что у Китая сложная экономическая 
ситуация, и что всем будет лучше, если Китаю удает-
ся преуспеть.

Вторая по величине экономика мира испытывает труд-
ности после того, как кратковременное восстановление 
экономики после Ковида в начале года сменилось рез-
ким замедлением. Промышленная активность сокра-
тилась, инвестиции замедлились, потребительские на-
строения ослабли. Некогда бурно развивавшийся рынок 
недвижимости находится в бедственном положении.

Рынок недвижимости — это самый серьезный фак-
тор, сдерживающий рост экономики. И, несмотря на 
это, правительство продолжает осторожно подхо-
дить к смягчению политики, принятой Си за послед-
ние несколько лет. Эта политика направлена на огра-
ничение спекулятивных скупок жилья и наказание за-
стройщиков, которые слишком быстро расширяли свою 
деятельность.   

Чтобы помочь рынку, нужно предпринять дополни-
тельные меры. Например, помочь застройщикам пере-
смотреть свои долги и завершить незаконченные про-
екты. При этом необходимо повысить доверие покупа-
телей жилья путем прямого субсидирования.

Высший руководитель Китая, походу, не хочет идти 
на такие шаги. Это отчасти связано с его идеологиче-
скими предпочтениями в пользу жесткой экономии. 
И это беспокоит общественность, которая уже нача-
ла волноваться, что Пекин может пересмотреть свои 
главные приоритеты, уходя от экономического роста 
в сторону других вопросов, таких как национальная 
безопасность.

Некоторые указывают на то, что Пекин ужесточил 
ограничения на деятельность иностранных компаний 
в дополнение к уже давно проводимым репрессиям в 
отношении частных технологических компаний, что 
привело к снижению темпов роста.

«Централизация власти Си вызвала кризис доверия 
к китайской экономике, которого не было с 1978 года, 
после смерти Мао Цзэдуна», — говорит Миньсинь Пэй, 
профессор колледжа Клэрмонт Маккенна и редактор 
ежеквартального журнала China Leadership Monitor, 
который призывает Си делегировать больше ответ-
ственности для возрождения экономической динамики.

«Для того чтобы люди вновь почувствовали надежду 
на перспективы Китая, ему необходимо дать возмож-
ность тем, кто разбирается в экономике, определять 
политику, как это делали его предшественники, начи-
ная с Дэн Сяопина», — говорит Пэй.

Дэн, чья политика «реформ и открытости» положила 
начало десятилетнему буму в Китае, ввел систему кол-
лективного руководства, чтобы избежать единолично-
го правления. Он также дал больше свободы капитали-
стическим силам и сделал так, чтобы Коммунистическая 
партия передала часть контроля над экономикой пра-
вительственной бюрократии. Си, напротив, закрепил 
единоличное правление, ограничил частный бизнес и 
подчеркнул руководящую роль партии во всех аспек-
тах управления.

Некоторые инвесторы и предприниматели полагали, 
что с приходом на пост премьер-министра Ли Цяна, ко-
торого Си выбрал в начале этого года, Пекин сможет 
перейти к более активным действиям в пользу бизне-
са и роста. Бывший партийный босс Шанхая известен 
среди инвесторов как прагматик. С тех пор многие из 
этих надежд угасли, поскольку Ли и его команда мало 
что сделали для того, чтобы бросить вызов политике Си.

К июню плохие экономические данные стали нака-
пливаться. Некоторые видные представители китай-
ских экономических кругов стали открыто говорить о 
необходимости более активных действий.

Инь Яньлинь, бывший старший экономический совет-
ник руководства страны, заявил на публичном фору-
ме, что экономика значительно ослабевает и что следу-
ет без колебаний проводить более жесткую политику. 

Лю Юаньчунь, известный китайский экономист, кон-
сультирующий правительство, в докладе, опубликован-
ном аналитическим центром при Ренминском универ-
ситете Китая, предупредил, что рекордно высокий уро-
вень безработицы среди молодежи может создать се-
рьезные проблемы. Он и его соавторы призвали к пре-
доставлению денежных субсидий домохозяйствам и 
принятию мер по оживлению частного сектора.

В условиях нарастающей экономической тревоги 
Си провел 30 июня заседание руководящего органа 
Китая — Политбюро. Однако, судя по всему, заседание 
не было посвящено макроэкономическим вопросам, 
что вызвало разочарование некоторых китайских эко-
номистов, консультировавших правительство.

В официальном отчете о встрече, опубликованном ин-
формационным агентством «Синьхуа», говорится о по-
литических мерах, направленных на поддержку плана 
Си по превращению района к югу от Пекина, известного 
как «Новый район Сюнъань», в экологически чистый вы-
сокотехнологичный центр. Си назвал план «Сюнъань», 
впервые объявленный в 2017 году, «1000-летним про-
ектом» Китая.

24 июля Си провел еще одно заседание Политбюро, 
на котором обсуждались вопросы экономики. В офи-
циальном заявлении по итогам заседания вместо объ-
явления о масштабных мерах стимулирования отмеча-
лась общая преемственность политики, а также говори-
лось об использовании более целенаправленных мер 
для поддержки роста. Признав наличие проблем в эко-
номике, Си подчеркнул позитивные моменты.

«Темпы восстановления китайской экономики лидиру-
ют среди основных мировых экономик. Долгосрочные 
позитивные показатели не изменились», — сказал Си. 

Жесткий контроль Си Цзиньпина мешает 
Китаю бороться с замедлением экономики
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ВНИМАНИЕ! 

МЕМОРИАЛЬНАЯ 
МОЛИТВА

 в воскресение 
24 сентября в 11 утра 
возле СТЕНЫ ПАМЯТИ

Людмила Горецкая

847.297.6360
241 Golf Mill Center, Suite 321
Professional Building, Niles, IL 60714

www.extrasensoryadvice.com

Energy Healer
Certified Hypnotherapist
Reiki Master
Meditation Master

ЛЕЧЕНИЕ БИОЭНЕРГИЕЙ И ДРУГИЕ МЕТОДЫ НЕТРАДИЦИОННОЙ МЕДИЦИНЫ
УНИКАЛЬНАЯ КОМБИНАЦИЯ ВОСТОЧНЫХ И ЗАПАДНЫХ ЗНАНИЙ

ВО ВРЕМЯ СЕАНСА ВЫ ДОСТИГНЕТЕ ГЛУБОКОГО РАССЛАБЛЕНИЯ И ГАРМОНИИ
ЛЕЧЕНИЕ БИОЭНЕРГИЕЙ ПОЗВОЛЯЕТ:

головные боли
боли в спине, суставах, мышцах, конечностях
болезни пищеварительной системы
проблемы сердечно-сосудистой системы
бронхиты
бессонница
стресс
страхи, панические атаки
повышенная утомляемость
коррекция биополя

укрепить иммунную систему
раскрыть внутренний потенциал
достигнуть самоконтроля
овладеть искусством медитации

mailto:info%40sunrisemonuments.com?subject=
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      В четверг утром 42-летний москвич 
Владислав Дмитриевич Клюшин, которого 
бостонские присяжные в феврале призна-
ли виновным в компьютерном взломе, мо-
шенничестве с применением электронных 
срелств, мошенничестве с ценными бумага-
ми и преступном сговоре с целью соверше-
ния этих преступлений, был приговорен к 9 
годам лишения свободы.

   «На протяжении более чем двух лет, нахо-
дясь в тысячах миль от Соединенных Штатов, 
- начиналось ходатайство прокуроров о мере 
наказания, - осужденный Владислав Клюшин 
руководил группой российских граждан, ко-
торые совершили два серьезных, взаимосвя-
занных, но отдельных преступления: инсай-
дерские биржевые операции на 93 млн дол-
ларов - одна из крупнейших в истории схем, 
разоблаченных в США, - и изощренная кибе-
ратака, которая обошлась двум ее жертвам 
более чем в 8 млн долларов».

    Вместе с Клюшевым по делу проходят 
Иван Сергеевич Ермаков, Николай Румянцев, 
Михаил Владимирович Ирзак и Игорь 
Сергеевич Сладков, которые объявлены в 
розыск.

    Ермаков, которого американские сило-
вики называют бывшим сотрудником ГРУ и 
которому в момент ареста Клюшина было 35 
лет, привлекался в США уже трижды. В пер-
вый раз он проходил в Вашингтоне в июле 
2018 года по делу дюжины российских ха-
керов, служивших в ГРУ и предположитель-
но вмешивавшихся по его заданию в прези-
дентские выборы 2016 года в США с целью

помочь республиканскому кандидату 
Дональду Трампу.

    В октябре того же 2018 года Ермаков был 
привлечен в федеральном суде в Питтсбурге 
по обвинению в компьютерном взломе и де-
зинформационных операциях, направленных 
среди прочего против антидопинговых орга-
низаций, спортивных федераций и борцов с 
допингом. Ермаков проходит по питтсбург-
скому делу вместе с 6 другими россиянами. 

    Он является заместителем гендиректо-
ра клюшинской компании «М-13», тогда как 
Румянцев - ее замдиректора.  Если они - мо-
сквичи, то Сладков и Израк живут в Санкт-
Петербурге и сносились с Клюшиным в основ-
ном через Ермакова, который является бли-
жайшим другом начальника и часто вместе 
с ним путешествует. Прокуратура называет 
Ермакова профессиональным хакером, чей 
IP-адрес якобы прямо связывает его с кибе-
ратакой на одну из потерпевших фирм (DFIN).

    В своем ходатайстве о мере наказания за-
щита Клюшина пыталась затушевать его бли-
зость с Ермаковым. Прокуроры парировали, 
что Ермаков был единственным сотрудни-
ком компании, который получил в подарок 
от Клюшина один из четырех  одинаковых 
кабриолетов «Порше» с «М-13» на номере.

     Клюшин также подарил ему квартиру и 
ссудил полтора миллиона долларов.

     Преступления, вменявшиеся Клюшину 
федеральной прокуратурой Массачусетса, 
совершались, по ее словам, с июля 2018 по 
сентябрь 2020 года, когда он и его сообщни-
ки взломали компьютеры фирм Donnelly 

Financial (DFIN) и Toppan Merrill (TM), через 
которые акционерные компании регулярно 
подают закрытые финансовые отчеты в фе-
деральную Комиссию по ценным бумагам и 
биржам. 

     Затем фигуранты похищали эти отчеты до 
их обнародования и, вооруженные раньше 
всех этой конфиденциальной информацией, 
играли на бирже с поразительно успешны-
ми результатами. Прокуратура назвала та-
кие показатели «невероятными».

     Немудрено, что стоило DFIN и TM залатать 
бреши в своих компьютерных сетях, как мо-
шенники перестали играть на бирже, а когда 
изредка поигрывали, то часто теряли деньги 
(конкретно, 200 тысяч долларов).

    Клюшин и московская IT-компания «М-
13», соучредителем и главой которой он яв-
лялся, вкладывали в акции не только и не 
столько свои собственные деньги, сколько 
средства трех посторонних инвесторов, к 
которым у американских прокуроров пре-
тензий нет. Прокуратура утверждает, что 
это Александр Бородаев ($12, 454,502 чи-
стой прибыли), Сергей Урядов ($8,611,350) 
и Борис Варшавский ($2,025,087).

    По данным прокуратуры, Клюшин заби-
рал у них 50% прибыли и заработал таким 
образом $11,545,469.50.

   Долгое время обвинение исходило из того, 
что Клюшин в общей сложности заработал 
на указанной схеме 36,6 млн. долларов. За 
два дня до вынесения приговора оно сооб-
щило судье, что защита убедила его снизить 
эту сумму до $34,065,419.50. Именно такую 
сумму прокуратура надеется конфисковать 
у Клюшина.

    В июле прокуроры сообщили судье, что на 
Кипре заморожены авуары Клюшина, лежа-
щие на двух счетах в финансовом учрежде-
нии с русским названием Otkritie Broker, Ltd.

     Однако, по словам обвинения, лежащие 
на этих счетах средства меньше суммы, кото-
рую оно стремится конфисковать у Клюшина.  

    Защитник московского мультимиллио-
нера Максим Немцев ходатайствовал, чтобы 
суд ограничился трехлетним сроком, доказы-
вая, что Клюшев не играл руководящей роли 
в преступном сговоре, и, например, зарабо-
тал на нем меньше денег, чем его подельни-
ки Сладков и Ирзак. 

    Их барыш от совместной схемы действи-
тельно достигал, по словам прокуратуры, 
приблизительно 49,7 млн долларов. Но, как 
было показано на суде, все трое явно рабо-
тали сообща хотя бы потому, что одновре-
менно торговали одними и теми же акция-
ми и почти 97% времени в одном и том же 
направлении. 

В облаке Сладкова обнаружили 29 снимков 
клюшинской яхты за 3 млн. долларов, фото 
совместной поездки Клюшина и Ермакова 

Владимир Козловский:  
Неделя знаковых приговоров

Продолжение на стр.  21  
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на горнолыжний курорт и отдыха семейства 
Клюшиных на Мальдивах, где в 2014 году был 
арестован российский хакер Роман Селезнев, 
получившший потом в США 27 лет тюрьмы.

    Это не остановило Клюшина от поездки 
на Мальдивы (хотя я не знаю, когда именно 
он туда ездил).

     Федеральная прокуратура штата 
Массачусетс называла дело Клюшина зна-
ковым и требовала, чтобы судья пригово-
рил его к 14 годам лишения свободы, трем 
годам гласного надзора, - если после отбы-
тия срока он останется в США (что почти не-
вероятно), - штрафу в 5 тысяч долларов, вы-
плате возмещения убытков двум пострадав-
шим фирмам в сумме $8,285,314.36 и конфи-
скации замороженных авуаров.

    Клюшин был арестован по американско-
му запросу 21 марта 2021 года в швейцарском 
г. Сьон, куда он прибыл с семьей на частном 
самолете и собирался пересесть в вертолет, 
чтобы направиться на горнолыжный курорт в 
Церматте.

     Его дело произвел известный фурор в аме-
риканской прессе. «США поймали кремлевского 
инсайдера, который может располагать секре-
тами компютерного взлома 2016 года», - гласил 
заголовок сообщения агентства  Bloomberg об 
экстрадиции Клюшина в США, имевшей место 
в декабре 2021 года.

Агентство имело в виду взлом компьютеров 
Демпартии США и хищение файлов, которые 
потом сливались в СМИ с целью очернения 
Хилари Клинтон, тогдашней кандидатки пар-
тии в президенты страны.

     Американские силовики винят в этой опе-
рации российские спецслужбы.

Клюшинская компания «М-13» известна своей 
системой «Катюша», которая мониторит СМИ 
и сайты блогеров и используется администра-
цией президента РФ Владимира Путина, награ-
дившего Клюшина орденом Почета, и в рос-
сийских федеральных ведомствах, в том чис-
ле Министерстве обороны.  

      Швейцарский адвокат Клюшина, помогав-
ший ему бороться против выдачи в США, до-
казывал в местных судах, что дело против его 
подзащитного имеет политическую подоплеку, 
но так их и не убедил, и россиянин был экстра-
дирован в Нью-Йорк 18 декабря 2021 года.

      В российских и части американских СМИ 
появились тогда уверенные предположения, 
что Клюшин нашпигован кремлевскими се-
кретами, и что заморские силовики ждут не 
дождутся возможности ими поживиться. Он, 
однако, отказался не только от предложения 
прокуратуры о сотрудничестве, но и от при-
знательной сделки, на которую идет большин-
ство привлеченных в США российских хаке-
ров. Клюшин был одним из немногих феде-
ральных заключенных, рискнувших отдать 
себя на милось присяжных, которые отсидели 

десятидневный процесс и, как бывает почти 
всегда, дружно признали его виновным. 

     Убеждая судью приговорить Клюшина к 14 
годам тюрьмы, прокуратура, в частности, дока-
зывала, что суровый приговор необходим для 
того, чтобы отбить у других охоту промышлять 
аналогичными преступлениями. По ее словам, 
клюшинские преступления особенно годятся 
для этой цели, поскольку «они были неверо-
ятно доходны, их было трудно обнаружить и 
расследовать, и - что касается его остальных 
подельников - практически 

невозможно наказать».
     Как писали судье прокуроры, у ФБР имется 

список самых разыскиваемых киберпреступни-
ков последнего десятилетия. В нем 133 чело-
века. Все, кроме одного, орудовали за преде-
лами США. За Россией числятся больше всего 
«кибербеглецов от правосудия», а именно 44.

      На втором месте идет Иран (42). На тре-
тьем - Китай (29).

     «Их так много в этих странах, потому что 
там совершается много киберпреступлений, 
- продолжает прокуратура. - Россия, Китай и 
Иран, идущие далеко впереди других стран в 
этом списке, не реагируют на повестки боль-
шого жюри и крайне редко (если вообще) пре-
доставляют криминалистическую информа-
цию, которая бы помогла идентифицировать 
киберпреступниов. И они также не экстради-
руют своих граждан, так что прокуратуре оста-
ется надеяться лишь на то, что привлеченный 
ею фигурант отправится за границу».

     В таких обстоятельствах, говорится даль-
ше, лишь перспектива большого тюремно-
го срока может удержать следующего хаке-
ра или как минимум заставить его задумать-
ся: «Что толку от большого навара с моих 

киберпреступлений, если я не могу никуда 
съездить и его истратить без того, чтобы меня 
экстрадировали в США?».

    В четверг утром Клюшина ввели в наручни-
ках в зал суда, где он сел за однн стол со сво-
ими защитником Немцевым, и гордо отказал-
ся от последнего слова.

Прокурор Сет Косто продолжал настаивать 
на 14-летнем приговоре, который на самом 
деле гораздо меньше срока, предусмотрен-
ного федеральным «Уложеним о наказаниях».

    По словам прокурора, отбыв наказание, 
Клюшин вернется в Россию, где он является 
«влиятельным лицом», «имеющим могуще-
ственных друзей в самых высоких сферах». 
Косто также напомнил судье, что Клюшин так 
и не признал себя ответственным за совер-
шенные преступления, на которых он со то-
варищи заработал почти 100 млн долларов.

     Адвокат Немцев назвал срок, на котором 
настаивала прокуратура, «драконовским», и 
заверил суд, что от его позащитного не следу-
ет ожидать рецидива: «Нет ни малейших осно-
ваний полагать, что он рискнет благополучи-
ем своей семьи и будет снова совершать пре-
ступления», - заявил Немцев.

    Клюшину зачтут около двух лет, которые 
он уже пробыл в КПЗ, и сократят оставшийся 
срок примерно на 15% за минимально хоро-
ше поведение. 

   За два дня до этого вашингтонский су-
дья Тим Келли приговорил к 22 годам быв-
шего вождя правой группировки «Гордые 
парни» Энрике Таррио за преступный сго-
вор с целью подготовки к мятежу, то есть к 
беспорядкам 6 января 2021 года, в которых 
тот не участвовал, находясь в гостинице в 
Балтиморе. 

 Начало на стр. 20
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Российский киллер Вадим Красиков на велоси-
педе проследовал за своей целью в обеденный 
перерыв на переполненную детскую площадку в 
парке Тиргартен. Это популярное летнее место, 
где всегда много семей и рабочих.

Недалеко от качелей он достал из рюкзака писто-
лет и выстрелил чуть ниже левой лопатки. Первая 
пуля пробила туловище и вышла через грудь, по-
сле чего бывший лидер чеченских боевиков, упал 
на землю. Затем Красиков слез с велосипеда и спо-
койно произвел два выстрела в голову мужчины, 
за которым наблюдали дети и родители.

После убийца сел на велосипед и поехал прочь. 
Остановившись у реки Шпрее, он переоделся и 
снял парик, обнажив лысую голову. Маскировку, 
велосипед, пистолет и глушитель он бросил в воду. 
Затем он сбрил часть бороды электробритвой.

За ним наблюдали двое прохожих, которые вы-
звали милицию. Через несколько минут Красиков 
был задержан, когда пытался забраться на элек-
троскутер. Полицейские нашли выброшенные 
вещи, на которых были обнаружены отпечатки 
пальцев и ДНК.

Убийство в 2019 году Зелимхана Хангошвили, че-
ловека, который, по мнению Москвы, руководил 
терактом в России в 2004 году, было расценено 
немецким судом как намеренно жестокое посла-
ние России своим врагам за рубежом.

Непосредственно перед вердиктом в 2021 году 
президент России Владимир Путин приказал свое-
му главному советнику по безопасности Николаю 
Патрушеву изучить возможность обмена заклю-
ченными для освобождения Красикова. Это под-
черкивает высокую ценность, которую Путин при-
дает Красикову.

По словам официальных лиц, Красиков играет 
ключевую роль в усилиях США добиться освобож-
дения удерживаемых Россией людей, в том чис-
ле ветерана морской пехоты США Пола Вилана и 
журналиста Wall Street Journal Эвана Гершковича.

Официальные лица из нескольких стран гово-
рят, что можно договориться о многостороннем 
обмене российскими заключенными в западных 
странах на граждан западных стран, находящих-
ся в России, а также на заключенных-диссиден-
тов, включая Алексея Навального.

58-летний Красиков при задержании сказал вла-
стям, что его зовут Вадим Соколов и он турист, 
не имеющий отношения к российскому прави-
тельству. У него был российский паспорт, в кото-
ром он действительно был указан как Соколов. 
Дознавателям он сказал, что приехал в Берлин 
к своей любовнице, замужней женщине. В рос-
сийском посольстве в Берлине заявили, что он 
— Соколов, а не Красиков.

Когда в октябре 2020 года начался суд, Красиков 
продолжал придерживаться своей версии. С по-
мощью киевской полиции и платформы Bellingcat 
немецкие прокуроры в конце концов подтвердили 

его личность как ветерана российских тайных опе-
раций. Прокуроры заявили, что Красиков, ско-
рее всего, работал в секретном подразделении 
ФСБ «Вымпел», переименованном в «В», которое 
специализируется на тайных операциях за рубе-
жом. В итоге он был приговорен к пожизненно-
му заключению.

Министерство иностранных дел России заяви-
ло, что обвинительный приговор является поли-
тически мотивированным, а утверждения о том, 
что за убийством стоит Москва, выдуманы запад-
ными спецслужбами.

Красиков родился в селе Кенестобе, в регионе 
Казахстана, известном животноводством и добы-
чей свинца. Служил в Советской армии во время 
войны в Афганистане. По словам его шурина, да-
вавшего на суде показания в пользу обвинения, 
впоследствии он поступил на службу в элитные 
военные подразделения МВД России и ФСБ.

Был дважды женат, второй раз — на Екатерине 
Красиковой, уроженке Харькова, города на севе-
ро-востоке Украины. Он рассказывал семье сво-
ей жены, что работает в российских службах без-
опасности, но редко давал подробности, как ут-
верждает шурин Александр Водорез. 

На фотографиях с его свадьбы в июле 2010 года 
в Москве, которые были в судебных документах, 
видно среди гостей сотрудников ФСБ на берегу 
реки Москва. По словам Водореза, он и его вто-
рая жена жили в элитной московской квартире, и 
жена рассказывала родным, что он зарабатывал 
около 10 тысяч долларов в месяц, плюс премии 
за так называемые командировки, которые ино-
гда длились неделями.

После его ареста, жена и ребенок переехали в 
контролируемый Россией Крым и теперь живут 
под наблюдением ФСБ, как утверждают близкие 
к семье люди.

Немецкие прокуроры обнаружили видеозаписи 
с камер наблюдения за 2013 год, на которых вид-
но мужчину, которого они идентифицировали как 
Красикова. В этой видеозаписи показан момент 
убийства российского бизнесмена, который на-
поминал убийство Хангошвили. На записи видно, 
как Альберт Назранов, владелец предприятий в 
Кабардино-Балкарии, идет, а затем бежит по ули-
цам Москвы. Его преследует мужчина на велоси-
педе, и затем Назранов падает после выстрелов 
в спину и голову.

Родственники Красикова в Харькове также дали 
немецким прокурорам по делу Хангошвили важ-
ную улику — фотографию татуировки, сде-
ланной во время пляжного отдыха. Эксперты-
криминалисты смогли сопоставить татуировки 
на фотографии с татуировками Красикова. На них 
были изображены череп пантеры, окруженный 
крыльями, эмблема спецназа МВД России на ле-
вом плече и свернувшаяся змея на предплечье.

Хангошвили, чеченский боевик и гражданин 

Грузии, сбежал в Германию в 2016 году. Он попро-
сил убежища, спасаясь от неоднократных, по его 
словам, покушений на его жизнь со стороны рос-
сийских оперативников. Германия отклонила его 
просьбу о предоставлении убежища, но он, как и 
другие беженцы, остался в стране. 

Он находился под прицелом Москвы с 2004 года 
за то, что якобы руководил рейдом чеченских бо-
евиков, которые захватили большую часть города 
Назрань и убили высокопоставленных сотрудни-
ков силовых структур, в том числе офицеров ФСБ. 
В 2012 году Хангошвили был включен в россий-
ский список из 19 разыскиваемых террористов, 
который Москва передала другим странам, в том 
числе Германии.

Россия жаловалась на то, что Запад не восприни-
мает всерьез ее запросы об экстрадиции. И поэто-
му прибегла к убийству подозреваемых за рубе-
жом, что было узаконено Путиным в 2006 году. К 
2019 году пять из 19 человек, включенных в спи-
сок террористов, были либо убиты, либо покон-
чили жизнь самоубийством, включая Хангошвили.

После вынесения приговора власти перевели 
Красикова из Берлина в баварскую тюрьму стро-
гого режима, так как были опасения, что чечен-
ские заключенные в предыдущей тюрьме попы-
таются убить его.

В своем комплексе на берегу Дуная Красиков 
имеет все удобства, полагающиеся заключенным 
по немецким законам, включая ежедневные про-
гулки в саду и книги на родном языке. 

Путин требует вернуть своего киллера в 
обмен на журналистов

Вадим Красиков
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Мой дом – моя крепость.
Покупка чего-либо на пике цен всегда вызы-

вала массу вопросов и сомнений. 
Но давайте разберемся с главной причиной 

сегодняшнего скачка цен. Я намеренно не упо-
требляю термин «рост цен», а именно скачок. 
Так как данный феномен не относится к не-
движимости как таковой. Дома не стали «зо-
лотыми». Это исключительно фактор рыноч-
ный. Речь идет о дефиците недвижимости, в 
результате чего на дом претендуют два и бо-
лее покупателя.

Рынок недвижимости всегда опреде-
лялся наличием предложений на НОВОЕ 
СТРОИТЕЛЬСТВО, то есть на активность стро-
ительной индустрии. Сегодня кризис практи-
чески вытеснил с рынка мелкого строителя. 
А на его долю приходилось и приходится бо-
лее 60% объема строительных проектов. Я не 
говорю о стоимостной составляющей – речь 
идет о числе покупателей, которые покупали 
дома у мелких строительных компаний. Таким 
образом, покупатель, планировавший купить 
новостройку у этих компаний, вынужден об-
ратить свое внимание на недвижимость, пред-
лагаемую владельцами домов. Это и привело к 
тому, что на один дом претендавали несколько 
покупателей. И – как следствие – скачок цен в 
контрактах на продажу.

Поэтому,  чтобы защитить себя от ситуации, 
когда при подписании контракта у вас есть дру-
гие претенденты на выбраную вами недвижи-
мость, надо иметь возможность подписывать 

контракт непосредственно со строителем. 
Такую возможность нам может предоста-

вить строитель, который анонсировал проект 
«Новое строительство» на 100 и более единиц 
недвижимости – от домов до квартир. В этом 
случае у нас есть возможность обойтись без 
«соперника», так как после подписания кон-
тракта со строителем этот юнит удаляется из 
списка на продажу.

То есть мы говорим о так называемом New 
Construction, которое ведут большие стро-
ительные компании, выдержавшие пресс 
кризиса.

А теперь давайте перечислим бенефиты дан-
ного подхода:

• Мы оказались единственныи покупателем, 
то есть «скачок цен» нас не коснется;

• У нас есть возможность приобрести выбра-
ный юнит по так называемой “preconstruction 
price”

(речь идет о подписании контракта на прода-
жу на начальной фазе строительства), то есть 
купить юнит на 5-7% ниже плановой цены;

• У нас есть возможность полностью подгото-
виться к получению финансирования, так как 
между подписанием контракта и closing мо-
жет пройти 10-12 месяцев;

• У нас есть возможность на этапе строитель-
ства вносить интересующие нас изменения 
– upgrades;

• В результате мы получаем дом, обустрое-
ный самым современным вентиляционным 
и отопительным, кухонным и хозяйственным 

New construction:  
ответ на скачок цен

PS Консультации не бывают слишком рано – они бывают слишком поздно.
Спрашивайте – отвечаем.

Получите ещё больше ответов на самые актуальные вопросы о Вашем финансовом благополучии. Видеопрограммы Клуба 
здравого смысла на YouTube-канале Chicago Radio Resonance https://www.youtube.com/channel/UCVW6AUhTYeBJ-oUHMWrnplw

Д О Б Р О  П О Ж А Л О В АТ Ь  В  С Ш А

оборудованием, что обеспечит их высокую экс-
плуатационную эффективность;

• Использование современного обрудования 
и конструкционных решений значительно сни-
жает затраты на электричество;

• Всё оборудование имеет заводскую гаратию 
и в высшей степени надежно;

• Статистически New Construction «набирает» 
15-20% Market value в течение первых 18-24 
месяцев вместо 4-5 лет; 

• Статистически New Construction обеспечи-
вает возможность (см. предыдущий пункт) при 
5%-м первом взносе избавиться от страхова-
ния на Mortgage (PMI) за 18 месяцев и сэконо-
мить при этом 15% от стартовой цены дома;

Таким образом, всё выше сказанное дает нам 
возможность, приобретая New Construction се-
годня, не только не переплачивать на покупке 
недвижимоости, но и получить дополнитель-
но массу бенефитов, которых мы были бы ли-
шены, приобретая дом, который уже был в 
эксплуатации.

Консультации по данному вопросу, включая 
процедуру подготовки к покупки, вы всег-
да можете получить, набрав номер телефона 
847-520-7030.

Иосиф – Клуб  здравого смысла, Чикаго.
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В начале этого года Канье Уэст обратился к 
своему другу Илону Маску с просьбой об ус-
луге: Позволь мне вернуться в Твиттер.

В декабре прошлого года социальная сеть 
временно заблокировала аккаунт Канье Уэста 
за разжигание ненависти. Он опубликовал в 
своем аккаунте изображение, на котором сва-
стика была объединена со звездой Давида. 
Музыкант и дизайнер, выступающий под псев-
донимом Ye, по словам людей, знакомых с его 
планами, рассматривает возможность выдви-
жения своей кандидатуры на пост президен-
та США в 2024 году, и советники его кампа-
нии хотели, чтобы он вернулся.

Ранее Twitter не восстанавливал учетную за-
пись без формальной проверки со стороны 
компании. По словам нынешних и бывших со-
трудников, после покупки Маском компании, 
которую он недавно переименовал в X Corp., 
он изменил этот процесс и стал сам прини-
мать многие решения по контенту.

В июле, после того как Маск проконсульти-
ровался со своим новым генеральным дирек-
тором Линдой Яккарино, компания приказа-
ла сотрудникам работать в выходные, чтобы 
восстановить аккаунт Уэста. Компания зая-
вила, что Уэсту не будет позволено зараба-
тывать деньги на своем аккаунте, и он дол-
жен будет соблюдать правила.

После покупки соцсети, Маск обещал поль-
зователям справедливость и прозрачность, но 
с тех пор платформа зачастую руководствует-
ся импульсами Маска. По словам людей, зна-
комых с его действиями, он приказывал вос-
станавливать аккаунты спорных пользовате-
лей, оказывал услуги друзьям и часто всту-
пал в конфликт с другими руководителями.

Когда друг Маска, венчурный капиталист 
Марк Андриссен, пожаловался, что Twitter по-
казывает ему слишком много сообщений, ко-
торые его не интересуют, Маск велел инжене-
рам устранить проблему. Инженеры изменили 
приложение таким образом, что Андриссен и 
некоторые другие высокопоставленные поль-
зователи стали видеть меньше нежелатель-
ных сообщений.

Когда Маску казалось, что его собственные 
сообщения недостаточно заметны, он при-
влекал десятки инженеров компании, чтобы 

сделать свои сообщения одними из самых за-
метных на платформе.

В какой-то момент он заявил, что програм-
ма, предназначенная для выявления оскор-
бительных сообщений, больше не будет рас-
пространяться на аккаунты сотрудников, что 
привело к кампании преследования, в резуль-
тате которой один из бывших руководителей 
был вынужден покинуть свой дом.

В компании X заявили, что Яккарино и Маск 
совместно контролируют решения, принима-
емые отделом доверия и безопасности ком-
пании, который занимается определением 
того, какого рода сообщения должны или не 
должны появляться в Интернете. По словам 
нынешних и бывших сотрудников, Маск ча-
сто сам принимает решения.

К примеру, он распорядился восстановить 
в правах консервативного канадского психо-
лога Джордана Питерсона и христианский са-
тирический сайт Babylon Bee после того, как 
они были отстранены от работы за публика-
ции о трансгендерных людях.

Бывший инженер-программист Twitter Питер 
Клоуз надеялся на то, что Маск сможет при-
внести в компанию новую энергию, которая, 
по его мнению, иногда была слишком медлен-
ной. Но он покинул компанию, разочаровав-
шись в том, что Маск не видит перспектив. 
«Это просто то, что Маск чувствует в данный 
момент и это очень субъективно», — сказал 
он о подходе Маска к платформе.

Эстер Кроуфорд, бывший директор по управ-
лению продуктами, считает, что в большин-
стве решений Маск слишком полагался на 
свою интуицию. «Он не считал нужным ис-
кать или опираться на большое количество 
данных или опыта для принятия решений», 
— заявила она в своем сообщении на сайте, 
ставшем ее первым публичным комментари-
ем после увольнения.

В июне Маск передал роль генерального 
директора Яккарино, став главным техниче-
ским директором платформы. Менеджеры по-
прежнему запрашивают его одобрение при 
принятии важных решений, касающихся ин-
женерных решений и того, какой контент по-
является на платформе.

Яккарино уговорила Маска согласиться на 
некоторые изменения, в том числе на замену 
эмодзи «какашка», которое он начал исполь-
зовать в качестве ответа журналистам, новым 
сообщением: «Мы скоро с вами свяжемся».

При соучредителе и бывшем генеральном 
директоре Джеке Дорси одной из целей 
Twitter было сделать так, чтобы один чело-
век не стал единственным арбитром, опре-
деляющим, что разрешено. За создание и со-
блюдение правил отвечала группа доверия и 

безопасности, состоящая из сотен сотрудни-
ков по всему миру. Все основные действия, 
связанные с контентом, утверждались не-
сколькими людьми. Решения часто прини-
мались медленнее, чем хотелось бы сотруд-
никам и пользователям.

Приказы Маска часто поступали по элек-
тронной почте в любое время суток. Однажды 
утром, спустя несколько недель после всту-
пления Маска в должность, многие сотруд-
ники проснулись от ночного письма, в кото-
ром от них требовалось «работать долго и с 
высокой интенсивностью» или получить вы-
ходное пособие.

Маск принимал столько решений, что со-
трудники вынуждены были записывать их и 
давать на подпись, чтобы он не забыл о них. 
Когда ему сообщали, что изменение займет 
несколько недель, Маск иногда просил рабо-
тать ночью, чтобы сделать работу быстрее.

В последние годы в Twitter была введена по-
литика, согласно которой аккаунты государ-
ственных СМИ, в том числе поддерживаемых 
Россией и Китаем, стали считаться аккаунта-
ми иностранных СМИ. Это было сделано для 
того, чтобы исключить их продвижение в лен-
тах пользователей, ограничить взаимодей-
ствие с ними и предупреждать пользовате-
лей, если они на них натыкаются.

В прошлом году Маск предложил убрать эти 
ярлыки, но некоторые сотрудники выступи-
ли против. Хотя Маск не назвал причину, ра-
нее в 2022 году он написал в Твиттере, что все 
источники новостей отчасти являются пропа-
гандой. Спустя несколько месяцев этикетки 
были удалены, и платформа стала более на-
глядно демонстрировать пользователям по-
добные твиты.

Некоторые рекламодатели и группы выра-
зили беспокойство относительно контента 
Твиттера, включая Центр противодействия 
цифровой ненависти, который обвинил плат-
форму в распространении нежелательного 
контента.

Маск заявил, что это похоже на вмешатель-
ство иностранного правительства и назвал ру-
ководителя Имрана Ахмеда «крысой». Затем 
компания X Corp. подала в суд на эту группу, 
утверждая, что в ее исследованиях исполь-
зуются ошибочные методики для цензуры то-
чек зрения, с которыми она не согласна, и что 
она неправомерно получила доступ к данным 
с платформы X. 

После подачи иска Ахмед в своем письмен-
ном заявлении сказал: «Маск пытается ‘при-
стрелить гонца’, который освещает токсич-
ный контент на его платформе, вместо того 
чтобы бороться с токсичной средой, которую 
он сам создал». 

Трансформация Твиттера: Что происходит 
за кулисами
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Биография Илона Маска: Секреты самого богатого человека в мире
Во вторник 5 сентября в продажу поступила но-

вая биография Илона Маска, написанная Уолтером 
Айзексоном, в которой он предлагает заглянуть за 
кулисы бизнеса и образа жизни самого богатого че-
ловека в мире. 

В книге «Илон Маск» рассказывается о жизни мил-
лиардера от его детства и первых шагов в бизнесе 
до запуска гигантского звездолета компании SpaceX 
в начале этого года. Айзексон следовал за Маском в 
течение двух лет, чтобы получить доступ к его окру-
жению и воссоздать сложную картину жизни магната. 

Эта книга от издательства Simon & Schuster позволя-
ет по-новому взглянуть на знакомые эпизоды недав-
ней истории. Здесь упоминается поглощение Илона 
Маска социальной сети Twitter (теперь названной X), 
основание им стартапа искусственного интеллекта 
xAI, а также его усилия по разработке технологий для 
беспилотных автомобилей и гуманоидных роботов в 
компании Tesla. 

Книга, состоящая из 95 глав и более чем 600 страниц, 
является последней в серии биографий Айзексона, 
профессора истории Тулейнского университета и 
бывшего редактора журнала Time, который также пи-
сал о Стиве Джобсе, Бенджамине Франклине и Генри 
Киссинджере. 

В книге рассказывается о трудном детстве Маска 
и его непростых отношениях с отцом. А также под-
робно описываются и другие аспекты личной жизни 
Маска, которая часто характеризуется как хаотичная 
и беспорядочная. 

В ней рассказывается о том, как миллиардер и его 
постоянная подруга Граймс, певица, настоящее имя 
которой Клэр Буше, тайно завели третьего ребенка, 
в результате чего общее число его известных детей 
достигло 10. Они назвали мальчика, рожденного сур-
рогатной матерью в прошлом году, Техно Механикус 
Маск и дали ему прозвище Тау, в честь греческой бук-
вы, что является неясной математической отсылкой 
на день рождения самого Илона. 

Айзексон описывает, что произошло, когда двое дру-
гих детей Маска родились у Шивон Зилис, руководи-
теля компании Neuralink. Она хотела иметь детей, и ее 
вдохновили рассуждения Маска о важности деторож-
дения для борьбы с сокращением численности насе-
ления. Маск предложил ей стать донором спермы, и в 
2021 году у них родились близнецы. Однако Граймс не 
знала, что Маск стал отцом близнецов, пока эта тайна 
не стала достоянием общественности. «Граймс была 
возмущена», — пишет Айзексон. 

Книга описывает игры Илона Маска с идеей строи-
тельства дома напротив завода Tesla в окрестностях 
Остина, через реку Колорадо. «Это должно быть что-
то, словно упало с небес, как будто структура из дру-
гой галактики приземлилась в озеро», — цитируется 
Маск. В какой-то момент Маск предположил, что зда-
ние может представлять собой осколок стекла, поя-
вившийся из озера. 

В книге также описаны примеры «жесткого» стиля 
руководства Маска. «У Маска есть правило ответствен-
ности: каждая деталь, каждый процесс и каждая спец-
ификация должны иметь свое имя. Таким образом, он 

может быстро персонифицировать вину, когда что-
то идет не так». 

Айзексон задался вопросом, может ли сдержанный 
Маск достичь столь же многого, как и несдержанный, 
и приходит к выводу:  

«Является ли нецензурность и независимость не-
отъемлемой частью его личности? Можно ли запу-
стить ракеты в орбиту или перейти на электромоби-
ли, не принимая во внимание все аспекты его лично-
сти? Иногда великие инноваторы — это стремящиеся 
к риску дети-мужчины, которые не поддаются приу-
чению к горшку. Они могут быть безрассудными, кри-
кливыми, иногда даже токсичными. Они также могут 
быть безумными. Настолько безумными, чтобы ве-
рить, что могут изменить мир». 

В апреле на одной из конференций тогдашний руко-
водитель рекламного отдела Яккарино в частном по-
рядке предложила Маску нанять ее для управления 
Twitter. Поскольку Маск не хотел отдавать слишком 
много контроля, Яккарино предложила, что их отно-
шения могли бы работать по принципу эстафеты. Маск 
создавал бы продукт, а она его продавала. С тех пор 
она стала исполнительным директором компании X. 

На фоне беспокойства рекламодателей по поводу 
того, как Маск управляет Twitter, Маск более часа бе-
седовал с Дэвидом Заславом. Генеральный директор 
Warner Bros. Discovery сказал Маску, что тот занима-
ется саморазрушением. Это затрудняет привлечение 
некоторых брендов и ему следует сосредоточиться 
на улучшении продукта Twitter. 

Маск поручил своей команде выявлять сотрудников 
Twitter, не заслуживающих доверия. Подчиненные про-
сматривали сообщения в Slack и посты в соцсетях в 
поисках недовольных сотрудников по ключевому сло-
ву «Илон». Десятки работников в итоге были уволены. 

Стиль управления Маска может быть безрассудным, 
пишет Айзексон. Незадолго до Рождества Маск хотел 
сэкономить деньги, закрыв центр обработки данных 

Twitter в Сакраменто (Калифорния) и переместив сер-
веры на другой сайт Twitter. Сотрудники предупреди-
ли, что это займет несколько месяцев. Вместо этого 
Маск неожиданно сам отправился в центр обработ-
ки данных с несколькими подчиненными, и в канун 
Рождества они наняли фургоны и начали перевозить 
серверы. Айзексон пишет, что впоследствии у Twitter 
возникли технические проблемы, а Маск позже зая-
вил, что отключение было ошибкой. 

В книге уделено мало времени некоторым ключе-
вым вопросам, таким как недавняя смена руководи-
телей и преемственность в крупнейшем из предпри-
ятий Маска. Однако в ней подробно рассматривает-
ся ряд инициатив, включая новые продукты. 

Маск не скрывает, что в мае он сообщил о двух но-
вых моделях, не раскрывая подробностей. Айзексон 
пишет, что Tesla планирует выпустить как автомо-
биль стоимостью 25 000 долларов, так и специали-
зированное роботакси с «футуристическими черта-
ми Cybertruck». 

Маск полностью поддерживал идею создания ро-
ботакси и был непреклонен в том, что у автомобиля 
не будет зеркал, педалей или руля. «Мы собираем-
ся пойти на этот риск. Это будет моя вина, если все 
будет плохо. Но мы не собираемся разрабатывать 
что-то вроде лягушки-амфибии, которая наполови-
ну является автомобилем», — цитирует Маска книга.  

Книга подтверждает, что Маск уделяет большое вни-
мание запуску полета на Марс, который он планиру-
ет осуществить с помощью ракеты-носителя Starship 
компании SpaceX. После первого запуска Starship, 
который закончился взрывом через несколько ми-
нут, Маск был подавлен. Однако он быстро объявил 
об успехе, поскольку огромная ракета смогла поки-
нуть стартовую площадку: «Нашей целью было поки-
нуть площадку и взорваться вне поля зрения, и мы 
это сделали. Слишком многое может пойти не так, 
чтобы попасть на орбиту с первого раза». 
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В июне сразу несколько исследовательских групп 
объявили об успешных экспериментах с искусствен-
ными эмбрионами – подобиями зародышей челове-
ка. Чтобы их создать, ученые обошлись и без сперма-
тозоидов, и без яйцеклеток. Об этом сообщает бри-
танский таблоид Daily Mail со ссылкой на источники 
в Вейцмановском и Кембриджском университетах.

С этической и юридической точки зрения полу-
чившиеся модели попадают в серую зону. Неясно 
даже, как их правильнее называть. Оптимисты на-
деются, что эмбриональные модели помогут отве-
тить на фундаментальные вопросы и пригодятся в 
медицине, но на этот счет есть сомнения.

Развитие человеческого организма в первые дни 
и недели после зачатия до сих пор во многом оста-
ется загадкой. У исследователей, которые хотят ее 
разгадать, есть на выбор всего несколько методов. 
Они могли бы наблюдать за беременными, но так 
практически нельзя узнать что-то новое, не повре-
див зародыш. Другой путь – это вырастить эмбрион в 
пробирке. И обе исследовательские группы серьез-
но преуспели в создании и выращивании моделей 
эмбрионов из стволовых клеток человека вплоть до 
достижения ими характеристик, схожих с характе-
ристиками 14-дневного человеческого эмбриона.

«Это первая модель эмбриона, которая имеет 
структурную организацию компартментов и мор-
фологическое сходство с человеческим эмбрионом 
на 14-й день», заявил руководитель исследования 
и профессор Джейкоб Ханна.

Хотя скудные структуры не идентичны человече-
ским эмбрионам, исследователи надеются, что в ско-
ром времени усовершенствуют их, чтобы изучить 
ранние стадии развития человека и неизвестные 
причины выкидышей.

Ученые взяли не дифференцированные стволо-
вые клетки и их смешали в точном соотношении. 
Они спонтанно начали собираться в структуру, на-
поминающую человеческий эмбрион, но не иден-
тичную ему. Этот эмбрион даже выделял гормоны, 
показавшие положительный тест на беременность 
в лаборатории.

Но исследователи отмечают, что было бы неэтич-
но, незаконно и фактически невозможно достичь 
беременности с помощью этих моделей эмбрио-
нов. То есть эмбрион невозможно успешно имплан-
тировать в слизистую матки.

Эмбриональные модели – это новая альтернатива 
существующим методам. Если эмбрионы получают-
ся в результате слияния половых клеток, то эмбрио-
нальные модели создают из стволовых, которые спо-
собны превратиться в любые другие, за это свойство 
их называют плюрипотентными. Плюрипотентные 
стволовые клетки ощущают и реагируют на окру-
жающую среду и химические сигналы. В тщатель-
но выверенных условиях они объединяются и на-
чинают специализироваться, образуя что-то вроде 

зародыша.
Клетки для создания эмбриональных моделей либо 

добывают из настоящих эмбрионов, либо получа-
ют, перепрограммируя обычные клетки, например, 
кожи. Перепрограммированные исследователи на-
зывают их индуцированными, плюрипотентные ство-
ловые клетки вообще никак не связаны с настоящи-
ми эмбрионами, так что на сделанные из них моде-
ли, по идее, не распространяются принятые зако-
ны и правила.

Бесспорное преимущество моделей заключает-
ся в том, что их проще производить, чем эмбрио-
ны. Ученые надеются, что эмбриональные модели 
пригодятся и в фундаментальных исследованиях, 
и для решения прикладных задач, к примеру, ле-
чения бесплодия, совершенствования технологии 
экстракорпорального оплодотворения, предотвра-
щения болезней, разработки контрацептивов, вос-
становления и даже выращивания органов.

Эмбриональные модели совершенствуются прямо 
на глазах. Несколько групп пошли дальше. В 2018 
году нидерландские ученые соединили два типа 
мышиных клеток и получили что-то вроде бласто-
цисты, то есть полого шарика, который образует-
ся вскоре после оплодотворения. Такие модели 
называются бластоидами. Создав бластоиды, ис-
следователи подсадили их в матку и увидели, что 
в тканях самки начались изменения, которые бы-
вают при имплантации эмбриона. Правда, вскоре 
модель остановилась в развитии.

Автор исследования, профессор Кембриджского 
университета и Калифорнийского технологическо-
го института Магдалена Зерницкая-Гетц подчеркну-
ла, что это действительно первая модель, которая 
позволяет изучать развитие мозга в контексте все-
го развивающегося эмбриона.

В последнее десятилетие команда изучала ранние 
стадии беременности, но многие из них скрыты от 
глаз в утробе матери. Поэтому имитируя в лабора-
тории естественные процессы, ученые подготови-
ли культуры трех основных типов эмбриональных 
стволовых клеток мышей и собрали из них кон-
струкцию, которая повторяет эмбрион на первых 
стадиях развития и поместили в питательную сре-
ду, аналогичную утробе самки мыши. В результате 
эмбрион получил мозг, сердце и все компоненты, 
необходимые для работы тела. Ученые получили 
возможность понять, почему так много беремен-
ностей заканчиваются выкидышами и как можно 
предотвратить это.

Существенный недостаток большинства челове-
ческих эмбриональных моделей заключается в том, 
что они состоят только из клеток самого зароды-
ша. У настоящих эмбрионов также есть клетки, из 
которых образуются плацента, желточный мешок 
и другие органы и ткани, необходимые для разви-
тия нового организма.

Этот недостаток попытались исправить исследо-
вательские группы под руководством Якова Ханны 
из института Вейцмана, Магдалены Жерницкой-Гётц 
из Кембриджского университета, Мо Эбрахимхани 
из Питтсбургского университета, Берны Сёзен из 
Йельского университета, чьи работы вышли друг 
за другом в июне. Пока статьи опубликованы как 
препринты, то есть их еще не отрецензировали не-
зависимые специалисты.

Если не вдаваться в технические детали, то ис-
следователи получили недостающие клетки, воз-
действуя на эмбриональные или индуцирован-
ные плюрипотентные. Затем их соединили с обыч-
ными эмбриональными стволовыми клетками. 
Образовавшиеся модели достигли стадий разви-
тия, которые у эмбрионов следуют уже после того, 
как их подсаживают в матку, когда наблюдать за 
происходящими в них процессами практически 
невозможно.

Еще лет 10–15 назад эмбриональные модели ка-
зались просто любопытной задумкой, а теперь ни-
кто с уверенностью не скажет, насколько велик их 
потенциал.

Что говорит закон?
Если говорить о правовых нормах, то здесь 

нет единой линии. Большинство стран, среди 
которых Великобритания и Канада, разреша-
ют исследования человеческих эмбрионов до 
14-го дня. Бразилия и Франция не устанавли-
вают ограничения по времени. В США все за-
висит от штата.

Сегодня, как показывают результаты исследова-
ний Магдалены Жерницкой-Гетц и Джейкоба Ханны, 
ситуация сильно изменилась и развивается быстры-
ми темпами. Однако возможность уже сегодня вы-
растить человека из эмбрионоподобной модели 
исключена. Правило 14 дней в отношении созда-
ния эмбрионоподобных моделей многие ученые 
считают устаревшим. В 2021 году Международное 
общество исследований стволовых клеток призва-
ло пересмотреть эту норму.

Биолог Йессе Венвлит тоже считает, что для этого 
сейчас самое время. Ведь впервые исследователи 
смогли создать модели без яйцеклетки и сперма-
тозоидов и поддерживать их развитие в пробир-
ке две недели. Это происходит ровно через 30 лет 
после принятия правила 14 дней. 

Ученые впервые вырастили 
искусственный эмбрион без спермы, 
яйцеклеток и матки
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Теллурид, штат Колорадо. Поиск золота в Скалистых 
горах остается настолько манящим занятием, что каж-
дый уик-энд в День труда сюда съезжаются тысячи лю-
дей. Искомое сокровище — отличное кино, и некото-
рые из них на нынешнем фестивале были представлены 
с большим блеском. Несколько главных претендентов 
на премию «Оскар» представили свои североамери-
канские премьеры и будут радовать, восхищать и бес-
покоить зрителей в кинотеатрах этой осенью.

Очередной кинофестиваль в Теллуриде, объявлен-
ный 50-м по счету (но на самом деле 49-м, из-за отмены 
мероприятий в 2020 году), был под угрозой срыва из-
за забастовки гильдий голливудских актеров и сцена-
ристов. Тем не менее такие знаменитости, как Джулия 
Луис-Дрейфус, Дакота Джонсон, Итан и Майя Хоук, все 
же появились. Теллурид привлекает больше артхаусных 
ценителей. Именно поэтому качество фильмов было 
главной темой на фестивале, несмотря на то, что ор-
ганизаторы и гости фестиваля скорбели о смерти од-
ного из его основателей, Тома Ладди, который умер 
в феврале в возрасте 79 лет от болезни Паркинсона.

Кураторы фестиваля обычно предпочитают более 
сложные фильмы. Поэтому фильм «Бедные-несчастные» 
(в кино с 8 декабря) стал приятным сюрпризом. 
Греческий режиссер Йоргос Лантимос («Лобстер», 
«Фаворитка») впервые работал в таком масштабе. Это 
фантастическая и визуально потрясающая феминист-
ская сказка в стиле «Кандид, или Оптимизм» Вольтера. 
Фильм начинается как «Франкенштейн» и раскрывает-
ся в обширную, дерзкую сатиру на женские роли, на-
поминающую «Барби». В смелом и забавном исполне-
нии Эмма Стоун играет странную девушку — подопеч-
ную безумного ученого викторианской эпохи (Уиллем 
Дефо), которая отправляется в ослепительное сексу-
альное приключение с безнравственным женонена-
вистником (Марк Руффало). По мере того как героиня 

развивается от наивной до искушенной, она и мистер 
Лантимос предоставляют аудитории многое для об-
суждения. Длинный список номинаций на Оскар это-
му фильму обеспечен.

Не менее сильной, но противоположной по направле-
нию, была сокрушительная драма об Освенциме «Зона 
интереса» (в кино также с 8 декабря). В фильме нет 
жестокости, но она присутствует в каждой сцене, по-
скольку режиссер Джонатан Глейзер («Побудь в моей 
шкуре») адаптирует роман Мартина Эмиса. Действие 
фильма почти полностью происходит на комфорта-
бельной вилле коменданта (Кристиан Фридель) и его 
жены (Сандра Хюллер). Они растят своих детей в сол-
нечном свете и цветах, отделенные лишь высокой сте-
ной от лагеря, из которого доносятся крики и выстре-
лы. Фильм — леденящее душу напоминание о том, что 
обычные люди могут быть соучастниками самых вар-
варских действий.

Теллурид ценит новых режиссеров, и в этом году впе-
чатляющей дебютной работой стала мастерски сделан-
ная сценаристом Кристи Холл картина «Daddio» (дата 
выхода пока не определена). Она обходит все возмож-
ные клише в проницательном исследовании двух пер-
сонажей — наглого таксиста (Шон Пенн) и элитной ман-
хэттенской женщины (Дакота Джонсон), которые про-
водят полтора часа в беседе во время поездки из аэро-
порта Кеннеди. Обе звезды великолепно справляются 
со своими ролями, а проницательный сценарий г-жи 
Холл строит одно неожиданное, но правдоподобное 
откровение за другим по мере того, как между ними 
возникает удивительно близкая связь. 

Другой относительный новичок, Эмиральд Лилли 
Феннел, лауреат премии «Оскар» за сценарий к филь-
му «Девушка, подающая надежды», продемонстриро-
вала извращенное воображение в фильме «Солтберн» 
(в кино с 24 ноября), который является всего лишь ее 

второй работой в качестве сценариста и режиссера. 
Барри Кеоган (номинант на премию «Оскар» за фильм 
«Банши Инишерина»), обладающий необыкновенным 
талантом играть неловких и странных людей, абсо-
лютно безупречен в роли чихающего бедного маль-
чика, обучающегося в Оксфорде, который вызывает 
симпатию и дружбу богатого, популярного студента 
(Джейкоб Элорди). В загородном поместье последне-
го, Солтберне, есть лабиринт из живых изгородей, и 
сценарий г-жи Феннел имеет столько же поворотов. 
Как и в предыдущем ее фильме, невозможно предста-
вить, чтобы кто-то ушел после «Солтберна» без силь-
ной реакции, будь то возмущение или восхищение.

Еще одним выдающимся исполнителем главной роли 
стал нахальный Колман Доминго в фильме «Растин» (в 
кино с 3 ноября, на Netflix с 17 ноября) в роли активи-
ста движения за гражданские права Баярда Растина, 
бывшего коммуниста-гея, организовавшего в 1963 году 
Марш на Вашингтон.

Также достоин внимания документальный фильм 
«Голубиный туннель» (в кино и на Apple TV+ с 20 октя-
бря), снятый одним из ведущих специалистов в этой об-
ласти, лауреатом премии «Оскар» Эрролом Моррисом 
(«Туман войны»). Перед смертью в 2020 году великий 
романист Дэвид Корнуэлл, он же Джон ле Карре, предо-
ставил г-ну Моррису возможность подробно рассказать 
о своей жизни и творчестве, пронизанных обманом. 

Фильм режиссера Джеффа Николса «Байкеры» (в про-
кате с 1 декабря) — это отличное кино о культуре мото-
циклов, выполненное с азартом, наподобие «Славных 
парней» (с характерным закадровым голосом, стоп-
кадрами и ностальгией по поп-музыке). Фильм рас-
сказывает о том, как байкерский клуб 1960-х годов на 
Среднем Западе превратился в банду. В главных ролях 
Остин Батлер (номинант на премию «Элвис»), Джоди 
Комер в роли его измученной жены и Том Харди в роли 
главаря банды.

Среди фильмов, были и такие, которые получили 
меньше похвалы. К примеру, фильм «Оставленные» 
(в кино с 27 октября) Александра Пэйна, режиссера 
«На обочине» и «Выскочки». По сюжету Пол Джаматти 
играет несносного учителя истории в школе-интер-
нате Новой Англии в 1970 году, который застрял там 
на рождественские каникулы, присматривая за труд-
ным учеником (Доминик Сесса), брошенным своей эго-
истичной матерью.

Сюда попал и фильм «Мы все — чужие» Эндрю 
Хея (22 декабря), в котором сценарист-гей (Эндрю 
Скотт), живущий в мрачной лондонской многоэ-
тажке, знакомится с соседом (Пол Мескал) и пред-
ставляет, как объясняет свою жизнь давно умер-
шим родителям, погибшим в детстве в результате 
несчастного случая.

Два фильма, которые можно похвалить хотя бы 
за смелость, это дебютный фильм Дайны О. Пусич 
«Вторник» и «Граф» чилийца Пабло Ларраина. В 
первом г-жа Луи-Дрейфус пытается перехитрить 
смерть в виде говорящего попугая, который стре-
мится забрать жизнь ее хронически больной доче-
ри-подростка. А второй — черная комедия, в ко-
торой убийственный диктатор Аугусто Пиночет 
(Хайме Вадель) предстает в образе депрессивно-
го 250-летнего вампира, жаждущего смерти.тави-
тель ДеСантиса воздержался от комментариев. 

Восхождение к вершинам кино:  
Обзор кинофестиваля в Теллуриде

Бедные-несчастные
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Военные КНДР во главе с лидером страны Ким Чен Ыном 
объявили о спуске на воду первой тактической атомной 
ударной подводной лодки, сообщает Reuters со ссылкой 
на СМИ Северной Кореи. Субмарина, получившая назва-
ние «Герой Ким Гун Ок» и готовится к выходу в море для 
испытаний, заявили власти Северной Кореи.

Спуск лодки на воду северокорейский лидер Ким Чен 
Ын приурочил к 75-летию образования КНДР. В духе дик-
таторских режимов его выступление прерывалось дол-
гими овациями. Он отметил, что создание первой ядер-
ной субмарины открывает новую эру великого процве-
тания и обогащения государства.

Подчеркивается, что это первая субмарина, оснащен-
ная тактическим ядерным оружием. Выступая с торже-
ственной речью, лидер Ким Чен Ын выразил уверенность 
в том, что ядерное оружие является важнейшим компо-
нентом военно-технического оснащения национальных 
военно-морских сил. 

«Мы полны решимости и впредь демонстрировать со-
временность наших подводных и надводных боевых воз-
можностей и ускорим ядерное вооружение нашего фло-
та», приводят его слова СМИ Северной Кореи.

Вооружение военно-морских сил страны ядерным ору-
жием – это неотложная задача, продолжил Ким Чен Ын, 
пообещав увеличить количество подводных и надводных 
кораблей, оснащенных тактическим ядерным оружием, 
пишет Reuters.

Напомним, в конце августа КНДР провела учения под-
разделений Корейской народной армии по нанесению 
ударов тактическим ядерным оружием. В рамках учений 
с территории международного аэропорта Пхеньяна были 
запущены две тактические баллистические ракеты, кото-
рые пролетели в северо-восточном направлении и взор-
вались в воздухе на высоте четыреста метров над услов-
ными целями.

Военные аналитики сомневаются в способностях под-
лодки. Опрошенные «Reuters» аналитики считают, что 
подлодка представляет собой модификацию советской 
подводной лодки проекта 633 по классификации НАТО 
«Ромео», которую КНДР купила у Китая в 1970-х годах и 
начала производить внутри страны. Судя по фотографи-
ям, в субмарину был добавлен ракетный отсек с 10 шах-
тами. Вполне вероятно, что эти ракеты обладают ядер-
ным потенциалом.

Эксперты предполагают, что подлодка будет снабже-
на семейством баллистических ракет «Пукгуксонг», дли-
ной от 9,7 до 10,6 метров, и диаметром от 1,5 до 1,8 ме-
тров, в зависимости от конкретной версии. Однако шесть 
ракетных люков кажутся меньше этого диаметра, и ви-
димо предназначены для баллистических ракет мень-
шей дальности, либо для крылатых ракет, одну из кото-
рых «Хвасал-2» КНДР недавно продемонстрировала, она 
напоминает знаменитое оружие ВМС США «Томагавк».

Судя по первым впечатлениям экспертов, четыре перед-
них ракетных шахты имеют больший диаметр, чем шесть 
задних. То есть судя по всему загрузка их будет смешан-
ной, а именно четыре ракеты «Пукгуксонг» и шесть ра-
кет меньшего типа.

Из-за переделки подводной лодки возможно отсутствие 
на ней торпедных аппаратов в носовой части, хотя они мог-
ли быть установлены и за счет помещений для экипажа.

Кормовая часть подводной лодки осталась без измене-
ний. Хотя она, вероятно, и имеет ядерное вооружение, но 
сама по себе это не атомная, дизельная подводная лодка. 
В остальном же эксперты «Naval News» считают, что пока 
еще слишком рано проводить полный анализ и обеща-
ют внимательно следить за новинкой, чтобы определить 
все ее возможности.

Устаревшие подводные лодки, используемые в качестве 
основы для создания новой субмарины, относительно 

шумные, медленные, имеют ограниченную дальность дей-
ствия, а значит не так эффективны во время войны, счита-
ет бывший эксперт по вооружениям правительства США 
Ванн Ван Дипен. 

«Когда эта штука будет развернута в боевых условиях, она 
будет весьма уязвима для противолодочных сил союзни-
ков. Поэтому я думаю, что с какой-то трезвой военной точ-
ки зрения это не имеет особого смысла», продолжил он.

Военные Южной Кореи также заявили, что подводная 
лодка, похоже, не готова к нормальной эксплуатации и 
есть признаки того, что Северная Корея пытается преу-
величить свои возможности, пишет Reuters. Научный со-
трудник Корейского института оборонного анализа (KIDA) 
Син Сын Ки в разговоре с Reuters однако предупредил, 
что Южная Корея и США не могут гарантировать обнару-
жение и уничтожение подобных подводных лодок. 

«Очевидно, что Северная Корея значительно расшири-
ла и укрепила оперативные возможности своих военно-
морских сил по сравнению с прошлым», добавил Сын Ки.

По данным американского аналитического центра 
«Nuclear Threat Initiative», Северная Корея располагает 
от 64 до 86 подводными лодками, это один из крупней-
ших подводных флотов в мире. Однако военные экспер-
ты сомневаются, что все подлодки находятся в рабочем 
состоянии, учитывая их возраст.

Ранее Северная Корея испытала подводный ядерный 
беспилотный аппарат. Сообщается, что во время испы-
таний системы подводного стратегического оружия под-
водный аппарат преодолел 621 милю за 71 час 6 минут и 
успешно поразил смоделированную цель.

В этом году Южная Корея, Соединенные Штаты и Япония 
провели первые трехсторонние противолодочные уче-
ния с участием американского авианосца «Nimitz». Их 
целью было повышение способности противосто-
ять угрозам со стороны подводного флота Северной 
Кореи. В том же месяце США и Южная Корея подписа-
ли «Вашингтонскую декларацию», которая затрагивает 
вопросы ядерного планирования для «сдерживания на-
падения со стороны КНДР».

Президенты Соединенных штатов и Южной Кореи поо-
бещали усилить военное сотрудничество после майского 
саммита в Сеуле, а также после того, как Северная Корея 
провела более десятка ракетных испытаний в этом году, 
по сравнению с четырьмя испытаниями в 2020 году и во-
семью запусками в 2021 году.

Как сообщают СМИ, в конце августа Ким Чен Ын пред-
упредил об угрозе дестабилизации ситуации вокруг 
Корейского полуострова и ядерной войны из-за конфрон-
тационных действий Америки, Японии и Южной Кореи. 
Он отметил, что в регионе наблюдается высокая концен-
трация военной техники.

В начале сентября Северная Корея провела учения по за-
пуску ракет с имитацией тактической ядерной атаки. Такой 
шаг стал ответом Пхеньяна на проведение совместных 
манёвров Соединенных Штатов, Японии и Южной Кореи.

Напомним, вице-президент Камала Харрис заявила, что 
ожидаемая встреча между лидером Северной Кореи Ким 
Чен Ыном и президентом России Владимиром Путиным 
для оказания военной поддержки Москве в ее агрессии 
против Украины станет большой ошибкой.

Ранее в СМИ появилась информация, что Ким Чен Ын пла-
нирует в этом месяце посетить Россию, чтобы встретиться 
с Владимиром Путиным и обсудить возможность постав-
ки большего количества оружия для войны в Украине. 

Северная Корея спустила на воду 
субмарину с тактическим ядерным оружием
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Ïðàâèëà ïîäà÷è îáúÿâëåíèé  Ïðàâèëà ïîäà÷è îáúÿâëåíèé  
Îáúÿâëåíèÿ ìîæíî ïîäàâàòü è îïëà÷èâàòü 
ëþáûì èç ñëåäóþùèõ ñïîñîáîâ: 
Îáúÿâëåíèÿ ìîæíî ïîäàâàòü è îïëà÷èâàòü 
ëþáûì èç ñëåäóþùèõ ñïîñîáîâ: 

Объявление
в газете
Объявление
в газете

Общие правила для раздела “Объявления”
• Стоимость объявления в одном номере газеты: 50¢ за слово.
• Номер телефона считается как за одно слово.
• Слова, выделенные жирными или ЗАГЛАВНЫМИ буквами: 
    60¢ за слово.
• Если вы хотите поместить свое объявление в нескольких номерах,
    то сумму умножьте на количество публикаций.
• Фотография в объявлении: $5.
• Объявление в рамке: $5 за модуль (1”х1,5”)

За дополнительную плату (50¢ за слово)
Ваше объявление будет опубликовано также и в газете
“Aidas” на литовском языке

Сложите суммы по пунктам 1-6
Общая
сумма

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ
ИЩУ РАБОТУ
УСЛУГИ
РЕМОНТ ЖИЛЬЯ
УРОКИ - ОБУЧЕНИЕ
СДАЕТСЯ - РЕНТ
ИЩУ РУММЕЙТА
БИЗНЕС НА ПРОДАЖУ
БИЗНЕС-ПРЕДЛОЖЕНИЯ
КУПЛЯ - ПРОДАЖА
ПРОДАЖА АВТОМОБИЛЕЙ
ЗНАКОМСТВА
РАЗНОЕ
ПРОДАЖА НЕДВИЖИМОСТИ

БЕСПЛАТНО!* ОБЪЯВЛЕНИЯ ОНЛАЙН НА САЙТЕ WWW.7DAYS.US *ПУБЛИКУЮТСЯ ТОЛЬКО НА WWW.7DAYS.US

Отметьте нужный раздел

Текст объявления:

(При нехватке места вложите дополнительный лист)

1. Объявление обычными
буквами - 50¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.50 Х = $

2. Объявление жирными
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

3. Объявление
ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

4. Объявление
ЖИРНЫМИ ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - $1.20 за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $1.20 Х =

5. Объявление в рамке - дополнительно $5 за размер 1”х1,5”

$

Количество
слов6. 

Количество
номеров

Стоимость
объявленияХ $0.50 Х = $

!

!
Поздравление с праздником (день рождения, юбилей, 
свадьба) в рамке (текст и фотография) - от 10 долларов, в 
зависимости от размера объявления. Некрологи, 
соболезнования (текст и фотография), публикуются БЕСПЛАТНО

Ваше имя и телефон:
(только для 
редакционного 
пользования)

ФОРМА ОПЛАТЫ:  
ЧЕК         
МАНИ-ОРДЕР       1 2 3 4 5 6 $+ + + + =+

- -

Неоплаченные 
объявления 
печататься 
не будут

Заполните КУПОН из газеты, вложите в конверт вместе 
с чеком или money order на имя Ethnic Media и 
отправьте почтой  по адресу: Ethnic Media, 25 Telser, 
P.O. Box 261, Lake Zurich, IL 60047ПОЗВОНИТЕ по бесплатному номеру 877-459-0909 и 

надиктуйте Ваше объявление, укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление ТЕКСТОВЫМ СООБЩЕНИЕМ на 
номер 312-999-0609, в тексте укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и 
Ваш контактный телефон. Сотрудник редакции 
перезвонит Вам в течение ближайшего рабочего дня и 
примет оплату. 

Отправьте текст объявления ПО ФАКСУ 866-710-0220,  
укажите количество выходов (сколько недель 
публиковать объявление) и Ваш контактный телефон. 
Сотрудник редакции перезвонит Вам в течение 
ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление по ЭЛЕКТРОННОЙ ПОЧТЕ 
на info@ethnicmedia.us,  укажите количество выходов 
(сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

КУПОН
КУПОН

ТРАНСПОРТНОЙ 
КОМПАНИИ 
ТРЕБУЕТСЯ
АДМИНИСТРАТОР

Email: hr@arkaexperss.com  Ph. 708-974-4545 ext 406

708-724-4000 773-254-1960

• CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED •

Требуются
на работу

Ищу женщину по уходу за пожилой 
женщиной. Тел.847-962-5143.

Требуются owner operators 
на местные и Midwest 
рейсы. 5-6 дней, в пятницу 
всегда дома, dry van грузы, 
парковка в Bolingbrook, IL. 
Звоните (847)401-4797, 
Кестас
Страховая компания при-
глашает на работу новых 
агентов. Звонить по тел. 
(847)668-2066, Роберт

Компания AEC Parcel Service Inc. при-
глашает на работу водителя на пол-
ный рабочий день. Обязанности - 

забирать посылки. Требования к кан-
дидатам: знание английского языка, 
легальный статус. Приветствуется 
знание русского, украинского, поль-
ского языков. Тел. 773-656-5558

Услуги

Sunrise Monuments Company 
изготавливает и реставрирует 
памятники. Тел. (847)602-5800

Купля-
продажа

Продаётся письменный стол 
847-529-8986.

Продажа
недвижимости

ЭТО ОБЪЯВЛЕНИЕ ТОЛЬКО ДЛЯ 
ИНВЕСТОРОВ!! ПРЕДЛАГАЮТ-
СЯ РАЗНЫЕ ВАРИАНТЫ НЕДВИЖИ-
МОСТИ С КВАРТИРАНТАМИ. ЦЕНЫ 
ОТ $100,000.Звоните Инне Гашпар 
Realty Advisors North (847)922-9478

Довиле Моцкиене 
Брокер

Покупка и продажа 
недвижимости в 
Индиане

5773 US Hwy 6
Portage, IN 46368
Mobile: 219-384-0030 Dee.mccolly.com

Dee@mccolly.com

www.acitydumpsters.com
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